Envie d’un coup de fouet dans votre ménage ?

Copain bon à rien, amant barbant, homme fainéant, mauvais coup… En dépit d’efforts indéniables les hommes restent allergiques aux tâches ménagères et seulement 60 % des Françaises seraient satisfaites de leurs performances au lit. Il était temps qu’Octavie Delvaux dégaine sa tenue de dominatrice pour enseigner aux femmes l’art du dressage de mari.

Leçons de charme, rappels sexo et anatomiques, jeux érotiques, et bien sûr excentricités SM, dans un but : savoir communiquer, ordonner ou même punir, et ce, en gagnant en sexappeal. Et si c’était en se montrant intransigeante qu’une femme pouvait rendre un homme fou de plaisir et devenir actrice du plaisir mutuel ?

Octavie Delvaux est une trentenaire au sex-appeal affirmé, espiègle, cultivée et passionnée. Elle est l’auteure d’un premier roman à la Musardine, Sex in the kitchen, LA comédie érotique et romantique made in France, N°1 des ventes !

introduction

Votre moitié, vous l’avez attendue, longtemps parfois, dans l’angoisse et la solitude pour certaines, en enchaînant les conquêtes sans lendemain pour d’autres. Et puis un jour, vous l’avez croisé, il vous a plu, vous l’avez séduit, et petit à petit, cet homme qui vous faisait vibrer est devenu votre compagnon. Au début, c’était un enchantement… mais bien vite, la passion laissant place à un amour raisonné, les défauts de monsieur se sont faits de plus en plus prégnants. Passons sur son allergie à l’eau de vaisselle et sur sa fâcheuse tendance à rester aimanté au canapé… Tout cela pourrait encore passer s’il vous comblait au lit. Oui, mais voilà, bien que vous ayez du mal à l’admettre, votre chéri n’est pas un bon coup. Et, pour dire la vérité, vous commencez à en avoir marre. Marre de faire une croix sur votre plaisir. Marre que monsieur s’endorme avant de vous avoir fait monter au rideau, marre qu’il ne remette pas une seule seconde ses qualités d’amant en question.

Rassurez-vous, vous n’êtes pas seule.

Selon un sondage réalisé en 2010 pour le magazine Top santé, 6 femmes sur 10 se disent satisfaites de leur sexualité. Autrement dit, près de la moitié des femmes sont insatisfaites au lit. De la même source, on apprend que si 78 % des femmes affirment avoir déjà pratiqué la fellation, seulement 55 % d’entre elles ont déjà essayé le cunnilingus…

Face à ces chiffres, une triste conclusion s’impose : le plaisir masculin tient encore le haut du pavé. Les raisons en sont multiples, et il serait difficile d’en établir une liste exhaustive. La sexualité machiste et violente montrée dans les films X, par l’intermédiaire desquels une majorité d’adolescents fait son éducation sexuelle, n’est pas seule à blâmer. L’héritage pesant d’une société patriarcale qui refusait aux femmes jusqu’à la connaissance de leur corps, les tabous persistants autour du sexe et du plaisir féminin, un déficit d’information auprès des jeunes sont notamment à prendre en compte pour expliquer ce triste constat.

Eh oui, à l’heure où la femme porte des pantalons, vote, conduit, travaille, tâche de s’émanciper du joug financier des hommes, tente de se faire une place dans des milieux autrefois masculins, elle n’est toujours pas épanouie au lit !

Quant à ces messieurs… à en juger par leurs râles gutturaux pendant nos galipettes, ils prennent leur pied, sans aucun doute. Pour nous, les filles, c’est une autre histoire… Que celle qui n’a jamais simulé l’orgasme pour interrompre une partie de jambes en l’air insipide lève le doigt ! Que celle qui ne s’est pas « finie » toute seule dans son coin à côté d’un galant ronfleur m’intente un procès en diffamation ! Nous sommes toutes passées par ces moments difficiles où nous rêvions d’un amant parfait… Un homme obéissant qui nous ferait jouir sur commande, un homme humble pour qui nos orgasmes seraient la récompense ultime, un homme docile qui ferait nos quatre volontés, un homme à l’écoute, qui mettrait ses désirs en sourdine pour mieux combler les nôtres… Cet homme-là est-il un mythe ? Nos compagnons sont-ils condamnés à rester des amants barbants, incapables de nous procurer du plaisir ? Pas forcément. La majorité d’entre eux n’a tout simplement pas les clés pour nous rendre heureuses car la communication sur le sexe au sein du couple est restreinte voire inexistante. Résultat : nos chéris croient bien faire, alors qu’ils sont dans l’erreur… Mais il n’est pas trop tard pour réagir.

Les filles, il est encore temps de dresser cet énergumène qui vous sert de mari ! Après la lecture de cet opus et quelques efforts de part et d’autre, votre cher et tendre sera transformé… Et puisque c’est de dressage dont il s’agit, quoi de mieux que de suivre les conseils d’une pro en la matière, à savoir : une dominatrice !

Oui… Une dominatrice : femme fatale dont la voix est aussi cinglante que la cravache, femme capricieuse dont les désirs sont des ordres, femme hautaine dont le regard de braise fait courber l’échine de tant d’hommes de pouvoir…

Je suis cette dominatrice, mais je suis aussi une femme sensuelle et amoureuse, qui n’enferme pas sa sexualité entre les barrières du SM et milite pour la démocratisation de l’orgasme féminin sous toutes ses formes.

Quelques mots sur la genèse du projet.

La découverte de l’univers sadomasochiste a révolutionné ma sexualité. De jeune fille timide, je suis devenue une femme désinhibée, osant clamer ses désirs haut et fort. Les jeux de pouvoir m’ont permis, non seulement d’essayer tout un éventail de pratiques DS¹ et SM², mais aussi de côtoyer de nombreux hommes, dont certains sont devenus des amants. Même lorsque le fouet n’était pas de la partie, le sexe dans ce contexte n’avait rien à voir avec ce que j’avais connu auparavant. Mes envies primaient sur toute autre considération, et l’homme, loin d’en être frustré, prenait un plaisir évident et communicatif à me voir jouir. Un rapide sondage auprès de mes amies dominantes m’a permis de confirmer l’hypothèse : toutes affirment avoir une sexualité épanouie.

C’est ce constat qui m’a donné envie d’écrire ce livre, ainsi que les questions de mes copines, qui font souvent appel à mon expertise. J’aimerais attacher et bâillonner mon copain… je voudrais qu’il fasse le ménage en tenue de majordome… j’ai envie de sodomiser mon chéri, et je ne sais pas comment m’y prendre ! Inutile de nous voiler la face : nous autres femmes ne sommes pas toujours des naïades fleur bleue, il nous arrive aussi de fantasmer sur des choses fort peu avouables. Mais certaines ont besoin d’un petit coup de pouce pour passer de la théorie à la pratique.

Ce livre a pour ambition d’être votre guide vers une sexualité plus libre, ludique, moins conventionnelle, où vous deviendrez de véritables actrices du plaisir de votre couple.

Les conseils et témoignages se concentreront sur les rapports sexuels et leurs extensions au sein du couple. En outre, quelques « astuces fée du logis » saupoudrent le texte de clins d’œil utiles afin de transformer « en douceur » votre amoureux en spécialiste des arts ménagers… Selon vos envies, mes propositions pourront être mises en application régulièrement ou occasionnellement.

Dans une société où la jouissance et le plaisir masculins priment, je tiens à vous proposer une manière alternative de faire l’amour à un homme.

Cette méthode invitera les femmes à être à l’écoute de leur propre plaisir, à affirmer, voire imposer, leurs envies à leurs partenaires pour le bien-être de chacun. J’exposerai non seulement l’art et la manière de prendre le pouvoir lors du rapport sexuel, mais aussi les multiples bénéfices que les hommes peuvent tirer de ce retournement : le plaisir d’être subjugué, surpris, de s’abandonner, l’excitation de s’en remettre totalement à une partenaire sexy et sûre d’elle, la satisfaction de faire jouir une femme… et de jouir à leur tour.

Alors les filles, prêtes pour l’aventure ? Chaussez vos cuissardes, suivez le guide, et que ça saute !

[1] Domination / Soumission

[2] Abréviation de sadomasochiste

1.osez être une femme fatale

Aussi étrange que cela puisse paraître : la première étape du dressage de mari consistera à… vous bichonner ! Avouez qu’on a connu préparation plus pénible. Pourquoi ?

Car c’est en vous faisant belle que vous mettrez toutes les chances de votre côté pour éduquer votre partenaire.

En effet, plus vous affirmerez votre féminité, plus vous subjuguerez votre chéri, et plus il sera prompt à faire vos quatre volontés. C’est bien connu, ces messieurs deviennent très faibles face à une femme qui les impressionne…

C’est notamment le cas des dominatrices.

La maîtresse-femme exerce une fascination indéniable dans nos sociétés occidentales. Cet attrait ne date pas d’hier. Jadis prostituée confinée dans des bordels à l’abri des regards puritains, aujourd’hui, son image s’est démocratisée. Vêtue de cuir, de latex, armée d’un fouet ou d’une cravache de cavalière, il n’est pas rare de la rencontrer sur des affiches publicitaires, dans des films ou des séries télé.

Si les pratiques sadomasochistes auxquelles elle s’adonne demeurent tabous pour bien des couples, d’autres, de plus en plus jeunes et nombreux, n’hésitent plus à pimenter leur vie sexuelle en s’inspirant de ce domaine fantasmatique. Liens, bandeaux, martinets en cuir retourné, menottes recouvertes de fausse fourrure rose sont vendus dans tous les sex-shops « pour filles ». Le look de la dominatrice est, lui aussi, en vogue. De célèbres marques de lingerie et de prêt-à-porter lui empruntent volontiers ses attributs guerriers : vêtements de cuir et de latex, corsets, guêpières ou bas nylon, pour le plus grand bonheur des fétichistes ! Quant aux célébrités, elles ne sont pas les dernières à revêtir les atours d’une maîtresse-femme : Madonna en chef de file, Lady Gaga ou Victoria Beckam plus récemment…

La tenue est en effet un élément primordial de la femme dominante.

Les hommes qui fréquentent et apprécient le talent des dominatrices vous le diront : ils ne sont pas prêts à obéir à n’importe qui. S’ils se soumettent à une Maîtresse, c’est parce qu’elle a une allure, un savoir-faire, une autorité qui la différencient des autres femmes. Le charisme et la parure de la dominatrice jouent un rôle non négligeable dans le message de « femme fatale » envoyé à leurs partenaires masculins.

De nombreux hommes soumis m’ont confié qu’une partie de l’émotion vécue en « séance », avec une Maîtresse, provenait de ce que souvent elle représente une forme exacerbée de la féminité.

La gent masculine a une tendance au voyeurisme assez prononcée. Combien de fois en avons-nous été témoins ? Il est fréquent que ces messieurs laissent traîner leurs yeux vers les beaux escarpins d’une passante, la jupe en cuir d’une collègue de travail, la ligne d’une paire de bas couture croisée sur le pavé, ou encore vers de jolies mains aux ongles vernis qui feuillètent les pages d’un magazine dans une salle d’attente… Ils peuvent aussi se laisser ensorceler par un parfum, ou par un sourire rehaussé de rouge à lèvres. Cependant, avouons-le, trouver une partenaire qui rassemble tous ces attributs à la fois est plutôt rare. À une époque où la femme est majoritairement active, laquelle d’entre nous a le temps de se parer de cette manière au quotidien ?

Aussi, lorsqu’une dominatrice les accueille dans sa tenue de « guerrière », qui offre tous les ingrédients d’une féminité outrageuse, la tête leur tourne. Ils ne savent plus où poser le regard. Tout les fascine. Ils reçoivent cette image comme un cadeau, et leur mouvement est tout naturellement de s’incliner devant cette créature qui les subjugue, prêts à obéir au moindre de ses caprices.

Lors de cette première phase du dressage de mari, je vous propose donc d’entrer dans la peau d’une dominatrice. Telle une comédienne qui passe son costume à l’avance pour s’imprégner du rôle qu’elle va interpréter, la dominatrice revêt certains atours avant d’exercer son autorité sur un homme.

Ce sont ces éléments qui lui permettent de se laisser pénétrer par son personnage. On ne naît pas dominatrice, on le devient.

L’idée est donc de gagner en confiance grâce à la tenue que vous adopterez pour dresser votre homme.

La femme dominante n’est pas une femme timide et effacée, mais au contraire une femme affirmée, au tempérament explosif. Elle n’a pas peur de se faire remarquer en portant des tenues sexy ou fétichistes. La maîtresse-femme tire une grande satisfaction de l’attraction qu’elle exerce sur les hommes, et surtout, elle sait en jouer. Alors, mettez votre réserve de côté, glissez-vous dans une tenue glamour, vous serez surprise par le résultat. Cette apparence de « femme fatale » peut s’avérer utile tant dans la phase de séduction qu’au sein d’un couple établi, pour aiguillonner le désir de son conjoint.

Osez affirmer sa féminité

Laissez vos jeans, pulls over size, baskets et joggings au placard. J’en conviens, c’est très confortable. Pas d’inquiétude, il ne s’agit pas d’un abandon définitif. Le but de ce chapitre n’est pas de vous rendre esclave d’une garde-robe sophistiquée mais de savoir en faire bon usage au moment opportun.

Dans un premier temps, on ressort donc les jupes, les décolletés, les couleurs, les talons, les bas résille, les porte-jarretelles, les guêpières, le rouge à lèvres flashy, le vernis à ongle, les faux cils… Ces parures vous permettront soit d’attirer l’attention d’inconnus que vous ajouteriez volontiers à votre tableau de chasse, soit de subjuguer votre chéri, qui sera agréablement surpris par votre nouveau sex-appeal.

Par ailleurs, ces vêtements, une fois passés, vous aideront à vous affirmer. On sous-estime trop souvent le pouvoir désinhibant d’une tenue… comme nous le prouve ce témoignage de Maîtresse Caly :

« À l’image des super-héros qui ont bercé mon enfance, lorsque j’enfile une tenue de dominatrice,

je me transforme instantanément en femme fatale. La femme presque “banale” du quotidien devient alors une redoutable bombe sexuelle, arme chargée tant par l’esthétisme de la parure que par la confiance en moi qu’elle attise. Ces vêtements et artifices sont, en plus d’être des accessoires sexy dans la mémoire collective, une armure qui me rend plus sûre de moi, plus puissante. Cette assurance a sans conteste une part importante dans le magnétisme que j’exerce sur la gent masculine. »

Caly voit également la découverte du SM et de ses attributs comme un tournant dans sa vie…

« Avant de devenir une Maîtresse, ma sexualité était bien morne. Manquant de confiance, je n’osais même pas faire l’amour à la lumière du jour. Je subissais ma sexualité, tel un objet, ignorant totalement que je pouvais avoir du désir et même du plaisir.

Lorsque ma vie a pris cette nouvelle orientation, non seulement je n’ai plus été une “proie” mais je suis aussi devenue une prédatrice féroce. Mon “déguisement” me permettait de remplacer ma timidité et ma passivité par une réelle détermination. Lorsque mes jambes sont sublimées par des bas et des talons aiguille, lorsque ma taille est comprimées dans un serre-taille, je sens comme une libération de cet ancien moi et, tout à coup, je ne doute plus de rien et suis consciente de mon corps,

ce qui me permet d’atteindre un but que je ne soupçonnais pas : l’égoïsme orgasmique. Je me suis surprise à me complaire dans le rôle de la femme entreprenante utilisant l’homme comme un vecteur du coït, rôle qui, incontestablement, l’excite davantage que celui que je lui octroyais il y a quelques années encore. Qu’on se le dise, l’homme est beaucoup plus heureux lorsqu’il est utilisé pour notre propre plaisir que pour le sien, être un objet sexuel flatte son ego. »

Maîtresse Caly

http://maitresse-caly.blogspot.fr/

Conseil de la dominatrice : du bon usage des bas et porte-jarretelles

Toutes celles qui ont essayé le savent. L’expérience des bas et du porte-jarretelles peut s’avérer catastrophique : suivant les lois implacables de la gravité, les bas plissent et sont désespérément attirés vers le bas, emmenant dans leur course le porte-jarretelles, qui finit par nous scier les hanches… Bref, qui a été victime de ce phénomène une fois n’a pas envie de recommencer. Et c’est légitime. Pour lutter contre les lois de l’apesanteur, les stylistes ont cru bon d’inventer un accessoire soi-disant pratique : les bas autofixants. Soyons honnêtes : à moins d’être une marathonienne pourvue de cuisses en béton, ces bas, en raison de la contention occasionnée, ont tendance à former des bourrelets fort disgracieux sur nos cuisses. Or, ressembler davantage à un rosbif qu’à Gisele Bündchen n’est pas vraiment pour donner de l’assurance au lit…

Pas de panique, il existe des solutions. Si vos bas et porte-jarretelles glissent, c’est parce que, contrairement aux modèles de nos grand-mères, ils ne sont pas conçus pour être portés longtemps. En somme, ce sont des fanfreluches réservées à la chambre, et si vous avez le malheur d’aller dîner avec, ils vous trahiront.

Que faire ? Tournez-vous vers des articles fiables. Sachez que le prix n’a rien à voir là-dedans. De nombreuses marques haut-de-gamme proposent des modèles magnifiques, mais tout à fait importables au quotidien.

Il faut impérativement opter pour des porte-jarretelles à larges attaches métalliques, et non en plastique. Le must est d’avoir non pas quatre attaches, mais six.

Ces modèles ne sont pas faciles à dénicher en grand magasin, sauf peut-être chez Chantal Thomass, ou Agent provocateur, qui commercialisent des lignes d’inspiration vintage.

Si vous ne trouvez pas votre bonheur en magasin, tournez-vous vers les boutiques online, comme http://www.secretdedame.com, ou vers certains sites britanniques comme :

What Katie Did (http://www.whatkatiedid.com/)

et Kiss Me Deadly (http://www.kissmedeadly.co.uk/).

Ces deux marques de lingerie dessinent du « faux vintage », et proposent des porte-jarretelles jolis et fiables.

Une fois que vous avez l’accessoire principal, il vous reste à acquérir des bas de bonne qualité.

Le secret d’un bas qui ne glisse pas, c’est sa composition. Plus il contient de nylon, moins il glissera. À l’inverse, plus il contient d’élasthanne, moins il tiendra en place.

Les marques prestigieuses comme Cervin, Gerbe, Gio fabriquent la Rolls Royce des bas (et le rêve des fétichistes du nylon), à savoir les fameux bas couture, confectionnés dans la plus pure tradition. Seul problème : le prix ! Comptez 20 à 30 euros pour une paire de bas. Sachez toutefois qu’il est possible de trouver des « imitations » de bas couture à meilleur marché.

Encore une fois, c’est outre-Manche que vous devrez vous tourner pour bénéficier d’une large gamme de modèles et de prix.

Visitez le site Stocking HQ pour trouver votre bonheur.

http://www.stockingshq.com/

L’ASTUCE « fée du logis »

Si votre chéri aime vous voir porter des bas, des porte-jarretelles et de jolis dessous, pensez à lui faire remarquer que vous ne les enfilerez que s’il prend soin de les laver lui-même au savon et à l’eau tiède… sinon, ce sera culotte Petit Bateau et soutien-gorge de grand-mère jaunis par les années tous les jours ! Et pendant qu’il en est là, les vêtements qui s’entassent dans la panière à linge, qu’il le mette aussi en machine…

Puisque nous en sommes à la lessive, monsieur doit comprendre qu’une femme si somptueusement vêtue ne saurait s’allonger sur un lit aux draps sales ! Votre prince « fée du logis » devra donc laver, repasser et tendre soigneusement du linge propre sur le matelas de votre alcôve s’il espère vous admirer en petite tenue affriolante…

Osez les tenues et matières fétichistes

LE FÉTICHISME, C’EST QUOI ?

Cuir, latex, soie, nylon, talons aiguille, gants, dentelle… sont autant d’éléments du vestiaire des dominatrices qui attirent le regard des hommes. Pas seulement parce que c’est glamour, mais aussi parce qu’ils envoient un message fort aux fétichistes de tous bords.

Ne soyez pas trop impressionnées par le terme « fétichisme ». Sortir avec un partenaire fétichiste du cuir, des pieds ou encore des talons aiguille n’est pas un drame. De nombreux hommes développent ce genre de fantasmes.

Selon certains sexologues³, le fétichisme est une déviance très répandue dans notre civilisation, parce que l’ordre économique et politique des sociétés bourgeoises est lui-même fétichiste, accordant à des choses inanimées (ex : l’argent) une valeur psychologique et émotionnelle.

Dans ses formes les plus extrêmes, ce fantasme est une déviance sexuelle, où le fétiche (un objet, une matière, une partie du corps) se substitue au partenaire sexuel. Le fétichiste n’a alors plus besoin d’être accompagné pour jouir.

Cependant, dans la majorité des cas, le fétichisme s’exprime simplement par un goût marqué pour une matière ou une partie du corps de l’autre. Le fétiche contribue à l’excitation, sans pour autant devenir une condition sine qua non du plaisir sexuel. Utilisé à bon escient, cela peut donc être une arme supplémentaire dans votre dressage de mari.

En résumé, le fétichisme courant est inoffensif, et vous pouvez en jouer sans que les choses ne dégénèrent. Il est possible de porter des escarpins à talons hauts pendant les câlins, sans craindre que monsieur vous quitte pour convoler avec une paire de Louboutin !

COMMENT PROCÉDER ?

Trois cas de figure possibles.

Soit vous connaissez déjà le goût marqué de votre chéri pour tel ou tel fétiche. Dans ce cas, passez à l’action directement.

Soit vous pouvez deviner facilement le fétiche de monsieur. Comment ? Rien de plus simple, il suffit de faire preuve d’observation, d’être aux aguets lorsqu’il vous fait certaines confidences… A-t-il déjà lorgné les bottes ou chaussures des passantes dans la rue ? Salivé devant la ligne de Michelle Pfeiffer dans Batman ? Vous a-t-il raconté ses extases d’enfance devant Emma Peel de Chapeau melon et bottes de cuir ? Alors il ne vous reste qu’à lancer l’offensive (au passage rien ne vous empêche, si vous le désirez, de jouer avec d’autres fétiches).

Soit vous ignorez le possible fétiche de monsieur et il vous faudra communiquer avec votre homme, ou bien porter une tenue spécifique devant lui pour le mettre à l’épreuve. L’air de rien, achetez-vous une jupe ou un pantalon de cuir (en solde, tant qu’à faire, ces articles sont rarement bon marché). Revenez de votre shopping du samedi avec une paire de cuissardes ou de talons aiguille… Et pourquoi pas un corset si ça vous chante ? Rappelez-vous que la femme dominante doit avant tout se faire plaisir. Si vous avez toujours rêvé de jouer à la marquise ou à Scarlett O’hara, optez pour un corset conçu dans les règles de l’art.

En dehors de l’aspect visuel très valorisant du corset, cet accessoire, souvent porté par les dominatrices, aide à donner du maintien. C’est à ces fins qu’on le faisait porter aux petites filles dès leur plus jeune âge jusqu’au début du siècle dernier. Les baleines, ainsi que la compression occasionnée par le laçage plus ou moins serré, apportent une certaine rigidité au buste, laquelle se transmettra volontiers à votre caractère : en somme, beaucoup de femmes se sentent plus fermes, plus autoritaires lorsqu’elles portent un corset.

Besoin de bonnes adresses ? Suivez le guide.

À Paris :

• Métamorph’Ose, 49, rue Quincampoix, 75004 Paris

• Phyléa, 61, rue Quincampoix, 75004 Paris

Online :

http://www.vanillecreation.net/

http://www.mayahansen.com/

http://www.whatkatiedid.com/products/corsets

Parole de dominatrice 

Un corset bien conçu doit comporter un busc à l’avant composé de deux larges tiges plates en métal rigide, d’où ressortent des crochets. Toute la largeur sur corset doit être striée d’un nombre élevé de baleines ni trop souples, ni trop dures (elles ne doivent pas être en plastique, mais en acier spiralé de sorte à éviter la déformation), cousues à la verticale. Enfin, un laçage dans le dos passant par des œillets métalliques est indispensable.

Si c’est plutôt en Catwoman que vous vous fantasmez, tentez la combinaison de latex intégrale !

Sachez toutefois qu’il sera difficile et coûteux de trouver des vêtements en latex dignes de ce nom. Évitez les produits bas de gamme vendus en sex-shops.

À Paris, vous trouverez quelques pièces de bonne qualité chez Phyléa, ou encore à la boutique Dèmonia (22, avenue Jean Aicard, 75011 Paris). Pour de la lingerie en latex haut de gamme, faites un tour chez Mise en cage (http://www.misencage.com/), uniquement sur rendez-vous.

Mais pour bénéficier d’un large choix, à des prix relativement doux, c’est une fois de plus vers nos amis britanniques, qui savent décidément y faire en matière de fétichisme, que vous vous dirigerez.

Online :

http://www.libidex.com/ propose une vaste gamme de produits, créés à la commande, ou en express.

Pour de la véritable « haute couture » en latex, consultez le très beau site d’Atsuko Kudo :

http://www.atsukokudo.com/Home/

Parole de dominatrice 

J’entends souvent dire : le latex ça en jette, mais ça doit être inconfortable, ça tient chaud, ça fait transpirer…

C’est faux : le latex n’est pas inconfortable, bien au contraire. On s’y sent bien car l’on baigne dans sa propre température corporelle. Il est vrai que l’on risque de transpirer s’il fait trop chaud ou si l’on bouge beaucoup, mais vous ne sentirez pas cette transpiration avant d’avoir retiré le vêtement. Contrairement à ce qui se produit avec le coton ou les matières synthétiques, la sueur est maintenue à température du corps si bien que vous ne ressentez pas l’humidité, juste une chaleur agréable. En ce sens, le terme de « seconde peau » pour qualifier le latex est assez pertinent.

Pour conclure, sachez que le latex demande de l’entretien : il faudra le laver à l’eau claire après usage, talquer l’envers et enduire l’endroit de lait bleu (vendu en magasin spécialisé dans les articles BDSM) afin de préserver au vêtement toute sa brillance.

Une fois que vous vous serez décidée sur telle ou telle tenue fétiche, faites la surprise à votre chéri, puis guettez sa réaction. Il vous fait des yeux de merlan frit et vous attire tout de suite dans la chambre : c’est gagné, vous avez découvert son point faible, il ne vous reste plus qu’à en profiter !

Ne soyez pas dupe de ses réactions. Si, par exemple, il vous dit : « tu ne comptes tout de même pas sortir comme ça ? » c’est dans la poche. Il craint le regard des autres hommes sur vous, ce qui signifie qu’il n’est pas insensible au charme que vous dégagez.

Mais quoi qu’il en soit, n’oubliez pas que vous devez aussi et avant tout vous faire plaisir. Il s’agit d’un jeu qui ne doit pas vous coûter d’efforts.

MON SECRET

Portez ces accessoires sans honte, amusez-vous comme une enfant qui se déguise, ôtez-vous de l’esprit que c’est vulgaire : c’est juste incroyablement sexy. Vous serez surprise de constater combien votre partenaire en sera troublé et cette sensation vous donnera un sentiment de pouvoir grisant. Peut-être n’a-t-il jamais osé vous révéler son fétiche, peut-être le découvre-t-il en vous admirant ainsi vêtue. Quoi qu’il en soit, il y a mille et une façons de tirer parti de cet engouement pour les matières ou les objets. Une fois votre costume revêtu, il y a fort à parier que monsieur fera vos quatre volontés…

Quand bien même votre chéri ne serait sensible à aucune de ces propositions, ne négligez pas son côté « chef de meute », qui s’en trouvera flatté s’il voit les regards des passants s’attarder sur votre silhouette. Votre partenaire, fier comme un paon, ne manquera pas de faire preuve d’un regain d’enthousiasme sous la couette…

LE CAS DES CHAUSSURES

Le fétichisme des chaussures de femmes est peut-être l’un des plus répandus. Dans cette catégorie, le stiletto est l’accessoire incontournable. Sa particularité ? Un talon haut et acéré, qui nous fait prendre de la hauteur. Dans l’inconscient collectif, le talon aiguille est associé à l’image de vamp toisant le monde autour d’elle, ou encore de « mangeuse d’hommes »… Comment l’expliquer ?

Valérie Laforge, auteur de Talons et tentation (Éditions Fides, 2001) précise que : « Le talon modifie la démarche, la cambrure du corps. Les fesses ressortent, et leurs claquements détournent les regards. C’est donc un symbolisme très fort de sex-appeal. »

Bref, vous l’aurez compris, inutile de vouloir passer inaperçue en talons aiguille. Oubliez aussi la femme-enfant qui sommeille en vous. C’est le phénomène inverse qui est recherché.

« Quand mon regard, en pleine rue, tombe par inadvertance sur un talon haut, joliment porté par une Parisienne qui a pris le soin de couvrir ses pieds d’une si jolie parure, je ressens immédiatement une tension voluptueuse. Sans le savoir, le message implicite qu’elle adresse aux hommes postés sur son chemin, a été capté par un mâle à l’écoute de signaux érotiques. Nous sommes sur la même longueur d’ondes et nous partageons ensemble les plaisirs de la sensualité. Je l’imagine préparer son dispositif de séduction, la veille, en pensant au modèle qu’elle va choisir et l’effet qu’il va induire autour d’elle. Le lendemain, perchée sur ses antennes glamour, le menton relevé et l’attitude décidée, elle décochera ses flèches vers des proies fragiles qui, paradoxe du désir, en redemanderont malgré la souffrance induite par cette frustration répétée : et oui nous sommes à leur merci et nous n’y pouvons rien, nous avons tant besoin d’ELLES… »

Laurent, 45 ans

Parole de dominatrice 

Afin d’éviter les chutes ou les chevilles tordues, optez pour un modèle parfaitement à votre taille. Si vous nagez dans vos chaussures, vous risquez davantage de tomber. Inutile de se voiler la face, les escarpins ne sont pas des baskets : le confort optimal n’existe pas, mais du moins y a-t-il des modèles plus indulgents que d’autres. N’hésitez pas à courir les magasins pour dénicher la perle rare. Sachez qu’il vous faudra essayer de nombreuses paires afin de trouver l’escarpin idéal. Si vous débutez dans le port des talons aiguille, commencez par investir dans un modèle fermé (surtout pas de sandales !), qui enveloppe bien la cheville, pourquoi pas des bottines, par exemple. Elles vous tiendront mieux au pied. Ensuite c’est l’usage qui vous donnera de l’assurance.

Attention : cela peut sembler une évidence, mais ne portez de talons aiguille que si vous savez déjà marcher en talons hauts ! Si vous n’avez pas l’habitude, l’expérience promet d’être risquée et douloureuse pour vous. Dans ce cas, optez pour des cuissardes à talons plats, ou des bottes cavalières, qui, si elles vous donnent moins de hauteur, font aussi le bonheur des fétichistes.

« Jamais elle n’entreprenait une flagellation sans être bottée, sachant que les bottes sévères d’une écuyère, ou les souples cuissardes, ou les prestigieuse bottines lacées à fins talons ne sont pas seulement un symbole du despotisme féminin mais l’accessoire le plus efficace pour l’asservissement psychologique des mâles que le galbe impérieux des jambes gainées de cuir fascine irrésistiblement. »⁴

ET C’EST TOUT ? BIEN SÛR QUE NON !

À présent que vous avez les trucs et bonnes adresses pour ressembler à une femme fatale, le jeu de rôles ne fait que commencer. Il vous reste à en adopter les attitudes.

Porter une jupe en cuir, des bas nylon et des talons hauts ne suffit pas, encore faut-il savoir en tirer le meilleur parti. C’est le moment de réveiller la croqueuse d’hommes qui est en vous !

Démarche fière, port altier, regard droit, sourire contenu sont essentiels pour communiquer vos intentions dominantes. On ne baisse pas le regard devant un homme, on le soutient jusqu’à ce que celui de son interlocuteur se dérobe.

Vous devez aussi apprendre à jouer avec les matières…

Si vous optez pour la soie, le cuir, le latex, le nylon, sachez qu’il ne suffira pas de vous montrer ainsi vêtue pour faire fondre votre chéri. Le fétichiste n’est pas uniquement sensible à la vue. Le toucher et l’odorat jouent un rôle très important dans la satisfaction de son fétiche. Par conséquent, vous prendrez soin de le frôler, de lui laisser caresser votre tenue… En bas nylon, effleurez-le avec vos jambes, permettez-lui d’ôter délicatement vos bas… En cuir ou en latex, laissez-le vous renifler, en enserrant son visage contre vous (entre vos deux seins, c’est encore meilleur !) ou, pour les plus audacieuses, en vous asseyant sur son visage si vous portez un pantalon… (Attention à ne pas l’étouffer ! On s’assied 5 secondes, puis on le laisse respirer !)

En escarpins, jouez avec vos talons sur son corps. Si vous êtes à l’extérieur, au restaurant ou dans une salle de spectacle, effleurez sa jambe de la pointe de vos souliers… et remontez plus haut si vous osez. À la maison, monsieur peut s’allonger par terre, ou sur le lit, et vous le caresserez avec vos pieds chaussés, y compris (et surtout !) sur le sexe, que vous pouvez masturber doucement avec vos semelles. Pensez aussi à ne pas épargner son visage. S’il est amoureux des beaux souliers, il sera aux anges ! Vous pouvez également lui donner un talon à téter, ou la pointe de votre escarpin.

L’ASTUCE « fée du logis »

Il va sans dire que l’entretien de vos vêtements de cuir et de latex, ainsi que de vos escarpins reviendra à monsieur qui, s’il désire vous voir si divinement parée, a plutôt intérêt à savoir manier le cirage et frotter le cuir comme il se doit. Faites-lui comprendre que vous ne porterez ces accessoires que s’ils sont entretenus par ses soins : ils devront être comme neufs en permanence. Du reste, quelques qualités de femme de chambre seront également appréciées chez monsieur afin qu’il range dans les placards vos chaussures et vêtements par ordre de préférence, et selon les changements de saison.

ET LE PIED DANS TOUT ÇA ?

Cela ne vous aura pas échappé, le fétichisme de l’escarpin est étroitement lié à celui du pied. Alors n’en privez pas votre partenaire. Proposez-lui de vous mettre vos chaussures, ou encore de les ôter une fois de retour à la maison. Cela peut donner lieu à un rituel agréable : monsieur s’agenouille devant vous, dépose vos jambes sur un tabouret bas, et vous débarrasse tendrement, avec toutes les délicatesses possibles, de vos souliers. Puis demandez-lui un massage pour délasser vos pieds après la marche… Si vous le désirez, sa langue peut se substituer à ses doigts, ce qui occasionne des sensations des plus électrisantes. Si monsieur est un fin gourmet, cela promet des instants de grande volupté comme en atteste ce témoignage :

« Je suis troublée par un homme qui se met à genoux devant moi, quand je suis assise les jambes croisées, en jupe, bas, et talons. J’aime sentir son hésitation au moment de saisir ma chaussure. La première étape est la moins “efficace ” en terme de sensation, mais elle l’est en terme d’excitation : le bon adorateur se doit d’abord de lécher le soulier (sucer le talon, etc.). Pendant ce temps, deux choses en particulier me plaisent : 1) le jeu de regards qui se croisent et qui “affirme” les rôles des deux parties. 2) le moment où la langue dépasse le contour de la chaussure et vient effleurer le bas (et à travers, ma peau). Si la langue est douce et subtile, c’est très excitant, je ne peux pas m’empêcher de mouiller… Souvent, je craque et j’ôte ma chaussure. Ensuite, je demande un massage car je me suis rendu compte qu’il y avait des connexions entre les pressions sur tel ou tel endroit du pied (notamment le gros orteil) et des sensations clairement sexuelles. Puis viennent les jeux de langue. Pour cela j’ôte mon bas. Ma préférence : enfoncer les orteils, d’abord un, doucement, puis plusieurs, dans la bouche de l’homme, à un rythme qui peut faire penser à une fellation. Là, je trouve les sensations démentielles et toujours en parfaite connexion avec mon sexe : non pas que cela me donne l’impression qu’on me le lèche directement. C’est plutôt une sorte de diffusion de chaleur assez forte… Et, le bouquet, quand je viens de “jouir” par le pied au point où il est comme anesthésié, c’est que je peux tendre l’autre jambe et hop, c’est reparti de plus belle ! »

Maîtresse Gabrielle Dolmancé

L’ASTUCE « fée du logis »

Si monsieur a terriblement envie d’honorer vos pieds de sa langue et que le ménage laisse à désirer, proposez-lui un petit jeu. Pour mériter l’accès à vos sublimes orteils, qu’il rampe jusqu’à eux, une serpillière à la main, ou sous les genoux, de telle sorte que le sol derrière lui soit suffisamment brillant pour qu’on y mire son reflet…

LE MOT DE LA FIN

Ma leçon de « femme-fatale » étant terminée, je tiens à souligner un élément essentiel. Les attitudes, les tenues, les matières sont une chose, mais n’oubliez jamais que c’est en vous que résident les ressources principales pour faire de vous une femme fatale.

Pour subjuguer son mari, il faut avant tout le vouloir, et surtout y croire pour que cela fonctionne. Le vêtement est une aide, mais c’est avant tout la conviction, les jeux de regards, la voix, des directives fermes et crédibles qui planteront votre autorité. Avec le temps et l’habitude, vous constaterez peut-être que vous n’aurez même plus besoin de fanfreluches pour dresser monsieur. J’en veux pour preuve le témoignage de cette dominatrice :

« Je suis une dominatrice très attachée à mon look lors de mes séances : corset, talons hauts, cuir, latex, comptent parmi mes accessoires préférés. Un jour, un soumis avec qui j’avais développé une grande complicité m’a fait une demande particulière : le dominer en pyjama, décoiffée et sans maquillage. Pour une heure je devais devenir son épouse acariâtre qui le rudoyait au saut du lit. J’avoue avoir un peu réfléchi avant de lui accorder cette séance, mais comme je suis joueuse, j’ai fini par accepter. J’ai mis mon pyjama le plus vieux et le plus laid, des charentaises, aucun maquillage, et vogue le navire ! La séance s’est très bien passée, mon autorité sur lui n’était pas du tout altérée par ma tenue, et mes charentaises ont été très utiles pour lui administrer les fessées qu’il méritait. Cela reste un des meilleurs souvenirs de ma carrière. »

Maîtresse Albane Duplessis

[3] Borneman Ernest, La Sexologie, dictionnaire encyclopédique, Marabout, 1973.

[4] Montorgueil Bernard, Un après-midi de Barbara in Dressage, Paris, La Musardine, 2003.

2.osez frustrer

La dominatrice instaure d’emblée une distance entre elle et les hommes. Ce comportement est rarement calculé, disons qu’il est naturel. La maîtresse-femme n’est pas une proie facile : au contraire. Tel un chevalier médiéval directement sorti d’un récit d’amour courtois, c’est en accomplissant des actes de bravoure que l’homme méritera son attention. En somme, elle sait se faire désirer. En n’accordant qu’un regard complaisant, une main à baiser, ou encore un orteil à lécher, elle entretient l’homme soumis dans un désir grandissant de sa personne. Son dédain affiché est l’un des secrets de son succès auprès des hommes. Ainsi, le jour où elle a jeté son dévolu sur un candidat, celui-ci se dépasse pour être à la hauteur du privilège inestimable qu’elle lui accorde… Il s’agit, vous l’aurez compris, du principal intérêt de cette démarche : obtenir les services quatre étoiles d’un homme rendu fou de désir par une période de frustration imposée et intelligemment orchestrée.

À l’instar des dominatrices, vous devrez parfois jouer de froideur, même avec votre partenaire… L’homme chasseur trouve plus de plaisir à gagner les faveurs d’une femme qui lui tient tête qu’à profiter d’une nymphette qui s’offre en trois coups de cuillère à pot… En d’autres termes, monsieur a besoin qu’on lui résiste pour savourer pleinement son butin.

La femme facile, la godiche disponible d’emblée, n’est pas un fantasme masculin aussi répandu qu’on veut bien le croire. Exempte de mystère, trop accessible, pas assez complexe, ces messieurs s’en lassent aussi vite qu’ils la consomment. À l’inverse, la créature qui sait jouer de la frustration d’un homme a toutes les chances de l’ensorceler… et pour longtemps.

Voici quelques pistes pour adopter ce comportement avec votre chéri.

Les préliminaires

J’entends par préliminaires tout ce qui peut se passer d’un brin érotique avant le rapport sexuel, et pas seulement les jeux de langue ou de doigts qui précèdent le coït. En ce sens, ils peuvent être étendus à tous les lieux et toutes les circonstances.

Au quotidien :

COMMENT ? JE N’AI PAS COMPRIS…

Un moyen simple, néanmoins efficace, de frustrer monsieur avant les rapports charnels, peut être de faire semblant de ne pas comprendre ses avances afin de différer l’heureux instant où vous vous offrirez à lui. Nous avons toutes vécu ces moments où notre chéri papillonne autour de nous, glisse une main par-ci, un mot par-là, alors que nous sommes affairées à autre chose : en vérité nous savons très bien ce qu’il attend, mais ne pas céder tout de suite, faire comme si nous ne saisissions pas ses sollicitations, même si nous mourons d’envie d’obtempérer, est un bon moyen de jouer avec les nerfs de nos gros matous. C’est ce que, en entretien avec moi, Maîtresse Caly a appelé « faire l’idiote ». Une méthode simple pour encourager monsieur à se surpasser. Vous voyant peu réceptive à ses demandes, il déballera l’artillerie lourde, vous refera la cour comme au premier jour. Le stratagème est assez efficace pour faire comprendre « en douceur » à son partenaire que rien n’est acquis et que tout se mérite, surtout les faveurs d’une femme !

LA TENTATRICE

N’hésitez pas à prononcer des paroles coquines ou des idées polissonnes dans des situations incongrues. L’essentiel est que ça ne soit pas réalisable sur l’instant. Comment procéder ?

Vous pouvez, par exemple, glisser des indices quant à vos envies par le biais d’un message, d’un geste, d’une phrase griffonnée sur un bout de papier. Choisissez le moment le moins opportun à la réalisation de cette envie : l’important est que votre partenaire fantasme ce que vous lui avez dit, sans être dans la possibilité de l’appliquer immédiatement.

Imaginez l’impact d’un petit mot glissé dans la poche de monsieur : « Je porte un porte-jarretelles, des bas bordés de dentelle et pas de culotte », pendant que vous êtes à table, chez vos beaux-parents, entre la poire et le fromage.

Considérez la portée érotique d’un texto du genre : « Ma chatte brûlante n’attend que toi pour être comblée », envoyé alors qu’il est au bureau, ou encore les conséquences d’un « je mouille comme une folle, j’ai besoin de ta langue au plus vite », susurré au creux de l’oreille, pendant une promenade dominicale… En voiture, ne perturbez pas trop monsieur s’il conduit, vous risqueriez de vous retrouver dans le fossé, mais si c’est vous qui êtes au volant, lâchez-vous : « Tu te souviens de la dernière fois que tu m’as prise en levrette ? Eh bien, la prochaine fois, j’aimerais qu’on fasse ça devant un miroir, ou mieux, qu’on se filme ! »

Pensez à profiter d’une escapade barbante dans un magasin de bricolage pour faire des aveux affolants à votre moitié. En passant devant les rouleaux de cordages et de chaînes, lancez une proposition : « Et si on en achetait un mètre ou deux, ça pourrait nous servir pour nos prochains ébats… »

En somme, il existe quantité de situations du quotidien propices à stimuler l’imagination de votre partenaire. Or c’est bien là, dans la suggestion, la promesse d’une situation future que votre partenaire magnifiera à l’envi, que se situent les secrets de l’érotisme.

Gardez en tête que nos chéris sont des êtres faibles. Ils ne sont pas nécessairement habitués à recevoir les avances d’une femme, même de leurs propres femmes (nous sommes encore trop nombreuses à ne pas oser faire le premier pas avec nos partenaires), et encore moins lorsqu’elles sont formulées dans un langage fleuri qu’ils croient réservé à la gent masculine.

Étonnez-le, subjuguez-le par votre audace, mais que cela prenne du temps. Monsieur doit être frustré, il faut le laisser mûrir son fantasme jusqu’au moment fatidique : et là, vous verrez combien il redoublera d’efforts et d’attentions pour obtenir enfin ce que vous avez si innocemment suggéré… Quant à vous, je parie que vous vous habituerez très vite à ces jeux, et qu’avec le temps, vous les pratiquerez avec une jubilation qui ne fera qu’accroître l’indécence des propositions…

AVANT D’ARRIVER DANS VOTRE NID D’AMOUR…

Une fois que vous avez communiqué votre humeur coquine à monsieur et que vous savez l’instant X proche, faites montez la sauce… C’est le moment de vous montrer piquante, féline, insolente… Par exemple : dévoilez la jarretière de vos bas dans la voiture (et pas avant ! Au restaurant vous aurez juste pris soin de lui dire que vous portez des bas). Réajustez votre décolleté provocant dans le miroir de l’ascenseur en laissant voir la délicate dentelle de votre soutien-gorge. Pour les plus audacieuses, mettez-lui la main au paquet, mais brièvement, sans le gratifier d’une quelconque masturbation, et accompagnez le geste d’un « hum… intéressant, ça me sera peut-être utile, si tu y mets de la bonne volonté… ». Pas d’ascenseur ? Alors précédez-le dans les escaliers, montez les marches très lentement, en balançant les hanches… Mais s’il glisse une main sous votre jupe : repoussez l’audacieux d’une tape sur la main et d’un : « Pas maintenant, plus tard, j’ai des projets bien plus affolants ! », qui lui donnera l’espoir d’une nuit torride.

Georges Clémenceau avait tout compris à l’érotisme, et à la nécessite de différer l’instant T, en disant cette fameuse phrase : « Le meilleur moment de l’amour, c’est quand on monte l’escalier. »

Si vous avez pris soin d’attiser la convoitise de votre partenaire, la montée d’escalier, instant béni où il jouit d’une vue imprenable sur vos jambes et votre postérieur balançant de gauche à droite au rythme de vos pas, et qu’il se figure des promesses d’ébats endiablés est en effet le plus chargé sexuellement, et ce, pour les deux partis. Car il est tout autant excitant de voir que de se savoir exposée au regard de l’autre.

Pendant l’amour…

Maintenant, vous êtes arrivés à destination, vous pourriez tout de suite vous déshabiller et vous jeter au lit… Cet empressement a son charme, indéniablement. Il traduit l’instinct bestial qui sommeille en nous. Rien ne vous empêche de pratiquer le petit coup vite fait bien fait si le cœur vous en dit. La femme dominante est souveraine. Mais sachez qu’il existe aussi d’autres manières plus subtiles d’intensifier la charge érotique de vos ébats, en les différant encore et encore…

Besoin de pistes ?

Avez-vous songé aux jeux de miroir ?

Un exemple : demandez à monsieur de fixer le miroir du salon sans se retourner (il peut être intéressant de l’attacher au passage, afin qu’il tienne la pose). Pendant ce temps, vous vous tenez derrière lui, suffisamment loin pour qu’il ne puisse pas vous toucher, et vous vous déshabillez sensuellement, ou bien vous mimez des gestes obscènes… Pourquoi ne pas passer une main sous votre jupe et lui montrer combien vous êtes excitée en vous masturbant à distance ?

Autre exemple, encore plus cruel : enfermez-vous dans une pièce, puis émettez des bruits équivoques. Il comprendra que vous vous donnez du plaisir sans lui, ce qui, je vous l’assure, ne manquera pas de l’exciter. Encore plus sadique : toujours enfermée, appelez-le au téléphone et décrivez-lui ce que vous faites : « J’enlève ma culotte, je m’allonge sur le lit, je malaxe mes seins, puis je glisse ma main là… c’est très chaud, humide… j’enfonce un doigt dans… hum comme c’est bon ! Il ne manque plus que toi ! »

Guillaume, 32 ans, a connu une expérience de frustration habilement orchestrée dont je souhaite vous faire part :

« Un soir, alors que j’avais terriblement envie de ma femme et que je le lui avais dit, elle s’est enfermée dans la salle de bain. Je l’attendais derrière la porte en pensant qu’elle faisait sa toilette. Au bout d’un moment, j’ai entendu des bruits bizarres : des « oh yeah, mhhh, so good », des voix de femmes et d’hommes. Puis j’ai entendu ma chérie gémir outrageusement (elle en rajoutait). J’ai compris qu’elle regardait un film porno sur son smartphone, tout en se masturbant. J’étais super frustré qu’elle ne m’ait pas convié, et surtout, jaloux, jaloux de l’homme étalon (ou des hommes !) qu’elle était en train de mater. Je l’imaginais musclé, bien monté, ultra-énergique comme le sont les acteurs X. Je peux vous dire que lorsqu’elle est sortie, un sourire malicieux aux lèvres, j’étais hyper excité, et j’ai redoublé d’efforts pour me montrer à la hauteur au lit. »

Trêve de plaisanterie. Maintenant, à force de vouloir frustrer monsieur, vous devez être, vous aussi, au bord de l’asphyxie. Or la frustration de monsieur s’arrête lorsque celle de la femme dominante commence à être trop insupportable.

Venons-en donc au vif du sujet : le rapport sexuel.

À présent que nous sommes dans la chambre (ou dans la cuisine, ou sur la table du salon, bref, où que vous ayez choisi de vous accoupler), nous en arrivons à un point délicat : comment user avec doigté de la frustration de monsieur pendant le rapport sexuel, sans pour autant le lasser ou le mettre au supplice ?

Je passe sur la manière d’orchestrer les massages érotiques et le cunnilingus que je réserve à ma troisième partie « Osez exiger ».

Aussi j’en viens à un point non moins important : la fellation.

Tout d’abord, une question s’impose : est-il indispensable de faire une turlutte à son chéri avant l’amour ? Beaucoup de femmes pensent que c’est indispensable, que si elles ne le font pas elles passeront pour des mauvais coups… Elles se trompent. En matière de sexe, rien ne doit être obligatoire, et tout doit être guidé par le plaisir. Une femme qui fera une fellation dégoûtée, du bout des lèvres, juste pour se plier à l’exercice, sera doublement dans l’erreur : déjà parce qu’elle y éprouve du déplaisir, mais aussi parce que montrer à son chéri qu’on se force n’a rien d’excitant pour lui. Il la prendra en pitié et débandera bien vite.

Mais qu’on ne se méprenne pas sur mes propos : je ne dis pas qu’il faut priver monsieur de tout rapport buccal, ce serait évidemment un traitement dur, pour ne pas dire rébarbatif. Mais pensez que c’est aussi dans l’espoir d’une fellation que réside l’excitation.

Bref, ne plongez pas tout de suite sur son sexe comme une goulue… Jouez la carte du : « Peut-être vais-je le faire, ou peut-être pas : convaincs-moi… Prouve-moi que tu l’as mérité… » Caressez son sexe avec vos cheveux, chatouillez son gland à l’aide d’une mèche ou d’une petite plume. Pour les plus audacieuses : taquinez son pénis excité avec un petit martinet peu douloureux : en caoutchouc, ou en peau retournée (ce genre de modèle peut s’acquérir à peu de frais en sex-shop et notamment ceux destinés aux filles comme : www.passagedudesir.fr, ou en boutique sur Paris.

Alors que vous titillerez la bistouquette de monsieur, et que, peut-être, votre visage s’approchera de son entrejambe, il sera sur des charbons ardents : « Va-t-elle le faire ? Ne va-t-elle pas le faire ? ». Avouez que c’est plus excitant que « bon, je sais qu’elle va me sucer, que ça durera trois minutes comme d’habitude et qu’elle me servira ses coups de langue habituels ! »

Pour accentuer les doutes de votre chéri quant à la réalisation de ladite turlutte, vous pouvez faire durer le moment où vous tournez autour du pot par des caresses linguales équivoques. Léchez d’abord l’intérieur de ses cuisses en commençant par la pliure du genou (ces zones où la peau est très fine sont particulièrement érogènes), une fois que vous arrivez au niveau du pénis, ne donnez qu’un léger coup de langue puis continuez votre progression sur l’autre cuisse, et ainsi de suite… à chacun de vos passages sur sa verge, augmentez la durée de vos léchouilles, sans pour autant les transformer en fellation à proprement parler. Une fois que vous êtes décidée à passer à l’action, appliquez quelques coups de langues préparatoires, à l’orée du gland, aux abords du méat, puis commencez… Ensuite, à chacune sa technique et ses préférences. Pour plus d’informations référez-vous au guide Osez la fellation de la même collection.

Une question demeure : peut-on pratiquer une fellation tout en restant dominante ? Peut-on garder l’emprise sur un homme en le suçant ?

Pour nombre d’individus, la fellation serait dégradante pour la femme, avilissante de par les positions qu’elle impose parfois. Voilà une vision bien étriquée des rapports homme/femme en matière de sexualité. En ce qui me concerne, j’affirme qu’il est possible, voire inévitable, de rester dominante pendant que vous sucez monsieur.

Lorsque vos lèvres coulissent sur la verge en érection de votre chéri, vous contrôlez à 100 % sa jouissance, sans compter que vos dents, instruments tranchants s’il en est, frôlent les parois les plus fragiles de son anatomie, et pour ne rien gâcher, celles auxquelles il tient le plus ! Un coup de dents, et les dégâts occasionnés pourraient être… irréversibles.

De surcroît, vous pouvez ralentir, accélérer la cadence, ou bien tout arrêter, au gré de vos envies et de votre humeur taquine. Il ne tient qu’à vous de le mener à la jouissance… ou pas. Tout cela, il le subit, vous êtes alors la seule maîtresse de son plaisir.

Jouer avec l’orgasme d’un homme (qu’on précipite ou qu’on diffère) est un acte de contrôle du plaisir qui permet d’installer un jeu de pouvoir particulièrement émoustillant.

Il va sans dire que la femme n’a pas obligation de mener « jusqu’au bout » une fellation. Encore moins l’aspirante dominatrice. C’est à vous de voir, en fonction de vos envies ou des préférences de chacun. N’oubliez pas que c’est vous la Maîtresse de cérémonie. Ne pas « achever une fellation » ne fait pas de vous un mauvais coup. Considérez aussi qu’un homme qui a joui est souvent fatigué, lent à ranimer. Certaines préféreront donc ne pas mener une turlutte à son terme afin de profiter de l’érection occasionnée par leurs léchouilles. L’homme sera valorisé s’il sent que votre motivation est de profiter de l’excitation que vous avez provoquée chez lui. Bref, il comprendra que si vous écourtez la fellation, c’est parce que vous n’en pouvez plus : vous avez terriblement envie de sa queue en vous ! Croyez-en mon expérience, c’est un message auquel peu d’hommes savent résister. Quoi qu’on en dise, le coït demeure la pierre angulaire de l’acte sexuel pour beaucoup d’hommes… J’en ai connu qui n’hésitaient pas à me tirer gentiment par les cheveux pour me faire remonter alors que j’avais l’impression de leur offrir la plus délicieuse fellation de leur vie, juste parce que mes talents buccaux leur avaient donné une envie folle de me pénétrer !

Le coït

Avant d’aborder ce sujet, je tiens à signaler une chose : mon choix de l’enchaînement préliminaires/coït n’est qu’une question pratique. Cela ne signifie pas que les préliminaires impliquent nécessairement une pénétration. Une femme a tout à fait le droit de se sentir pleinement comblée par des préliminaires (près de 41 % des femmes estiment qu’une pénétration n’est pas nécessaire à un orgasme satisfaisant⁵). De ce fait, elle peut refuser la pénétration si elle a suffisamment ressenti de plaisir et se trouve dans la phase dite de « résolution », lors de laquelle, après avoir joui, une ou plusieurs fois, elle revient à son état normal et ressent moins de désir pour les choses du sexe. En un langage plus simple, on pourra dire qu’elle est repue. Or, trop de femmes, dans ce cas de figure, acceptent tout de même d’être pénétrées car elles estiment n’avoir pas fait leur « devoir conjugal » jusqu’au bout. Ce n’est pas surprenant quand on songe aux nombreux facteurs culturels qui interviennent dans l’évolution d’une sexualité : très tôt on apprend aux femmes à se contrôler, à se modérer, et à davantage donner que recevoir. Or, rien n’est plus dommageable à une sexualité épanouie que de se forcer.

Oui, mais alors, me direz-vous, comment s’y prendre ? Comment va réagir mon cher et tendre si je lui refuse l’entrée de ma caverne d’amour ? Je répondrais qu’il suffit de dire à monsieur que vous préférez arrêter là. Dans ce cas, soit le plaisir qu’il vous a donné a suffi à son bonheur (les meilleurs amants se situent souvent dans cette catégorie), et il est capable de passer à autre chose sans entretenir la moindre rancune, soit il a une trique coriace et un air de chien battu qui fait peine à voir. Comment le soulager ? Usez de votre imagination pour le contenter : le branler ou le sucer est un grand classique, mais franchement, une fois votre propre excitation retombée, avouez que si ce n’est pas insurmontable, c’est franchement barbant… Pourquoi ne pas lui imposer de se masturber devant vous ? Quitte à jouer avec sa frustration en imposant la cadence : « Vas-y… arrête… plus lentement… plus vite… maintenant jouis ! » Variation sur le même thème, si votre amoureux est fétichiste du cuir ou des chaussures, permettez-lui d’éjaculer sur vos bottes ou vos escarpins (mais attention mesdames, le sperme est très corrosif pour le cuir : même si vos souliers sont vernis je ne saurais trop vous conseiller d’aller nettoyer, ou de préférence, d’envoyer monsieur nettoyer vos escarpins souillés tout de suite après). Pour l’amateur de pieds, se masturber, puis jouir sur les pieds d’une femme est une chose exquise… Et tiens, pendant qu’on y est, il pourra aussi nettoyer vos orteils avec la langue après coup (pratique à réserver aux palais exercés).

Avant d’en venir au vif du sujet, il y a un second point que je désire éclaircir : la notion toujours admise par beaucoup que, quoi qu’on dise ou fasse, la femme demeure en position d’infériorité pendant la pénétration car elle serait « prise » par le mâle.

À mon sens, il n’y a pas pire aberration que l’expression « prendre une femme » qui, non contente d’exprimer un délire de possession masculine séculaire, est tout à fait contraire à la réalité.

Si je suis aspirée par des sables mouvants, dirai-je que je prends ces sables ? Lorsqu’un serpent gobe une souris, dit-on de la souris qu’elle le prend ? Si je ne m’abuse, en matière de coït, il y a un bien un réceptacle (le vagin) et un reçu (le pénis), comme dans les cas décrits précédemment. C’est donc bien le vagin qui prend le sexe de l’homme, voire l’absorbe, lorsqu’il est particulièrement vorace ou quand il est sujet aux contractions de l’orgasme…

La psychanalyste Monique Schneider⁶ insiste sur cet aspect, prenant l’exemple de la bobine que l’enfant jette en disant « loin », et récupère en disant « là ». De même, la femme accepte l’inclusion de l’objet (le pénis) « là », par un « je prends ».

Alors, messieurs, pitié, faites profil bas, cessez de penser que vous possédez quoi que ce soit en étant gentiment reçus et acceptés dans notre grotte aux plaisirs, et mesdames, n’hésitez pas à lui faire ressentir que c’est vous qui le prenez… Comment ? Par des phrases comme : « Tu sens comme je t’aspire là ! », « ça te plaît, hein ? Quand je t’engloutis comme ça tout entier »… Redoublez d’imagination pour qu’il comprenne enfin qu’il n’est pas en position de supériorité. Ce sentiment d’autosatisfaction n’est pas bon du tout pour le développement de ses performances, voyez-vous ?

Maintenant qu’il est clair et accepté que l’on peut tout à fait refuser l’entrée du pénis dans notre fourreau moelleux, ou le recevoir sans pour autant se soumettre à la sacro-sainte virilité, venons-en au cœur du sujet.

Une fois que tout l’attirail de monsieur est rentré, dans la joie et la bonne humeur… y-a-t-il des positions particulières à adopter pour frustrer monsieur ?

Pas vraiment… Mais je dirais que ne pas s’offrir tout de suite dans la position qu’il préfère lui permettra de mieux apprécier le moment où vous la lui octroierez. Entre temps : baisez-le dans la position qu’il vous plaira ! Il aime la levrette ? Soit, mais alors qu’il vous fasse monter aux rideaux en missionnaire ou en petites cuillères avant de la mériter !

Frustrer monsieur pendant le coït pourra aussi consister à exiger de lui une retenue à toute épreuve. Pourquoi ? Eh bien pour nous procurer un maximum de plaisir !

Bien sûr, on ne fait pas l’amour avec un homme uniquement pour jouir : les rapports humains, qu’ils soient affectifs, amoureux, sensuels, cérébraux, sont autant de motivations qui nous poussent à nous accoupler avec un partenaire. Si notre seul but était de jouir, alors il suffirait à chacune de se masturber ! Cela éviterait bien des tracas et des frustrations. L’onanisme est encore le meilleur moyen d’exploser vite, bien, et aussi souvent qu’on le désire. Oui, mais voilà, l’être humain est ainsi fait : qu’il soit homme ou femme, il a besoin d’une interaction avec l’autre, d’une présence chaude et rassurante à ses côtés… Pour certaines, la rencontre sexuelle traduit un besoin de se sentir désirées, valorisées, d’aimer et d’être aimées en retour. Tout cela, je ne le nie pas. Ce qui nous pousse à désirer un homme au point de le glisser dans notre lit pour y faire des galipettes n’est évidemment pas la seule recherche de l’orgasme. Doit-on pour autant s’en priver comme l’ont fait nos arrières grand-mères sous le prétexte que prendre du plaisir pour une femme n’était pas convenable ?

Bien sûr que non ! Je dirais même que c’est tout le contraire. La nature des femmes est profondément érotique. À l’inverse des hommes, nous présentons la caractéristique de pouvoir obtenir des orgasmes par de nombreux biais : la stimulation du clitoris externe, la pénétration, mais aussi les rêves, des mots prononcés, l’évocation d’un fantasme, ou simplement en s’exposant au soleil ! En outre, nombre d’entre nous ont la chance d’être multi-orgasmiques, c’est-à-dire qu’elles sont capables d’enchaîner plusieurs orgasmes lors d’un même acte sexuel. Et parfois le dernier peut être encore meilleur que le premier…

Alors, ne nous voilons pas la face, dans ces conditions, nous autres « chanceuses » avons tendance à être plus accros aux orgasmes que les hommes… Rien que de très normal, c’est un phénomène naturel et prouvé : plus on pratique, plus on a envie de remettre le couvert…

Je parlais récemment avec une amie, et nous étions parfaitement d’accord sur un point : « En matière de baise, si c’est pour avoir moins de trois orgasmes, ça ne vaut pas la peine de se déshabiller ! » J’ajouterais que plus de trois sont les bienvenus aussi…

En somme, si vous voulez jouir et connaître plusieurs orgasmes au cours de la même nuit : il doit se retenir !

J’en entends déjà qui s’insurgent : mais de quel droit imposer ce supplice à notre chéri d’amour ? Pour l’accepter et le faire accepter, il ne faut justement pas envisager la « retenue » comme une torture.

Gardez en tête que les hommes sont souvent fiers et avides de performances : plus longtemps ils vous honorent, plus ils vous font jouir, plus ils sont flattés. Ils ont l’impression d’être les meilleurs, de maîtriser le plaisir féminin sur le bout des doigts. Ils interpréteront votre demande, non comme une contrainte, mais comme un défi qu’ils seront ravis de relever pour mieux vous plaire.

En outre, nos orgasmes sont extrêmement érotiques pour nos partenaires. Pourquoi ? D’un point de vue purement physique, les contractions qui les accompagnent stimulent leur excitation et donc leur érection. Mais ce n’est pas tout. De nombreux sondages rapportent que les femmes, durant l’orgasme, émettent des cris, des bribes de phrases, des mots parfois obscènes. C’est un indicateur du lâcher-prise, en lien direct avec l’activité du cerveau féminin à cet instant. La réduction des flux cérébraux dans le cortex fronto-orbital pourrait expliquer cette perte de contrôle⁷. Les scientifiques parlent alors de « diminution de conscience », mais quelle que soit l’appellation de ce moment où certaines se mettent à proférer des choses qu’elles n’oseraient jamais verbaliser dans leur état normal, cela est bougrement excitant pour monsieur ! Se retrouver avec une diablesse assoiffée de sexe qui hurle son plaisir comme un succube n’est pas pour leur déplaire, vous l’imaginez bien. Alors osez hurler votre plaisir autant que vous le désirez ! Vous ferez un heureux, qui sera ravi de continuer sa petite affaire pour vous entendre de nouveau chanter !

Par ailleurs, nos chéris sont souvent plus cérébraux qu’on veut bien le croire : pour certains, le plaisir de faire jouir est tel qu’il se substitue au besoin de jouir, comme le montre ce témoignage de Laurent, 45 ans :

« Pendant les rapports sexuels, mon plaisir est parfois si grand que je ne désire pas le laisser s’échapper. Je veux le garder en moi pour qu’il continue à s’exprimer ; le problème est que j’en veux toujours plus. Je suis un gourmand, amoureux des femmes. Et je sais que si je ne me contrôle pas, le plaisir va éclater en fanfare, puis partir se reposer. Mais moi, je veux jouer et jouir encore et encore. J’adore quand ma partenaire s’extasie et m’en demande toujours plus. Je veux la voir exploser et sentir ma victoire entre mes cuisses. Aussi, jamais je ne me caresse en solitaire, mais je cultive mon désir. Il me rassasie et me fournit en énergie. Je puise dans ma frustration une activité cérébrale perverse et puissante qui me transforme en chasseur de plaisirs. Je passe ainsi d’une cascade à l’autre, comme un papillon qui butine et se gave de miel… »

En interview, un couple d’amis où l’homme est soumis et la femme dominante, m’a confié jouer beaucoup avec la frustration de monsieur (pour son plus grand plaisir, je vous assure que son sourire au moment de l’évocation de ces jeux était révélateur). Par exemple, lorsque madame sent que son mari est au bord de l’orgasme, il lui arrive de se retirer afin d’imposer à son partenaire une sorte de torture cérébrale… C’est à cet instant que le chantage commence et elle lui parle en ces termes : « Soit je reviens et tu jouis, soit je te fouette et tu ne jouis pas… » Étant donné que monsieur est très adepte du fouet, le choix est pour lui cornélien. Il ne s’agit que d’un exemple.

L’ASTUCE « fée du logis »

Il va sans dire que la menace peut être étendue à d’autres domaines comme… les tâches ménagères ! Avouez que c’est tentant. Ces dames pourront par exemple profiter de la faiblesse de leur chéri pour leur imposer sept jours de vaisselle, un mois d’aspirateur… Ou encore : « Si tu jouis, c’est toi qui nettoieras la salle de bains tout l’été. »

Inutile de donner d’autres exemples, je suis certaine que vous m’avez comprise et que vous saurez trouver les bons arguments… Et si possible, pratiquez ce chantage quand vous sentez votre chéri au bord du gouffre (pour l’occasion, ne lésinez pas sur les spasmes vaginaux, même feints, c’est très efficace) vous serez plus certaines de gagner votre fée du logis…

Chaque couple pourra adapter ce mode de chantage selon les goûts de monsieur. Par exemple : soit tu jouis maintenant, dans mon vagin et c’est fini, soit tu jouiras demain, mais dans ma bouche…

Dans la même situation, au sein du couple femme dominante / homme soumis précédemment évoqué, quand le mari est au bord de la jouissance, madame sait tirer parti de cet orgasme imminent en le menaçant : « je préférerais que tu ne jouisses pas, alors si tu jouis, sache que tu devras me faire un cadeau en échange… Tu te souviens de cette jolie jupe entrevue samedi dernier boulevard Saint-germain ? » Eh oui, messieurs, que voulez-vous ? Même aux instants les plus sensuels, certaines coquettes se débrouillent encore pour être se montrer avides de fanfreluches.

Au sein d’autres couples, l’homme comme la femme préféreront que monsieur ait un orgasme. Certains hommes, parmi les plus romantiques, jouissent de l’idée d’avoir un orgasme en simultané avec leur chère et tendre : c’est alors à la femme de jouer, car ses orgasmes sont souvent plus complexes à atteindre que ceux des hommes. Elle indiquera à quel moment elle est prête à venir, de sorte à ce que monsieur l’accompagne. C’est en dialoguant avec votre partenaire que vous saurez dans quelle catégorie le situer.

« Niveau sexe, je suis du genre dominante. J’exige de mon mari qu’il se retienne jusqu’à ce que j’aie joui plusieurs fois. On n’en a pas vraiment discuté, ça s’est fait naturellement. Comme il voulait me faire plaisir, il se retenait, et j’ai pris l’habitude de le prévenir quand j’en ai assez et que je désire avoir un orgasme en simultané avec lui. Le plus souvent, je lui dis, quand je sens que ça monte : “Viens, je viens !, c’est notre code et ça nous convient très bien. Alors il accélère la cadence, et avec un peu de chance nous avons un orgasme en simultané, un pur bonheur ! »

Maud, 35 ans

[5] Brune Élisa, Ferroul Yves, Le secret des femmes. Voyage au cœur du plaisir et de la jouissance, Paris, Odile Jacob, 2010.

[6] Schneider Monique, Le Paradigme féminin, Paris, Flamarion, 2006.

[7] . Georgiadis J.R., Koteskaas R., Kuipers R., Nieuwemburg A., Prium J., Reinders S., Holstege G., « Regional cerebral blood flow changes associated with clitorally induced orgasm in healthy women », European Jounal of Neuroscience, 2006, 24, pp.3305-3316.

3.osez exiger

Le propre de la dominatrice est d’ordonner, pour son plaisir, mais aussi pour le plaisir de son partenaire, qui jouit de se savoir « au service » de la jouissance féminine. L’homme sollicité par la femme dominante tire une satisfaction immense du plaisir qu’il procure. C’est souvent par ce biais qu’il atteint sa propre jouissance. Cette partie aidera les lectrices à suivre l’exemple des dominatrices pour imposer leurs envies au sein du couple et ainsi décupler le plaisir des deux partenaires.

Osez imposer votre plaisir

Trop de femmes se montrent timides au lit. Faute d’un vrai dialogue, elles subissent leur sexualité plutôt qu’elles ne la vivent. Même certaines croqueuses d’hommes, qui multiplient les conquêtes et tendent, à ce titre, à se croire « expertes », peuvent rester dans une attitude passive vis-à-vis de leur plaisir. Cette position n’est bénéfique ni pour la femme, ni pour son partenaire.

Les hommes n’aiment pas les poissons froids. Comprenons-les, si nous ne leur parlons pas, si nous ne remuons pas un peu, si nous n’émettons aucun bruit, ils se sentent perdus. Comment savoir s’ils s’y prennent bien ou mal ? N’oublions pas qu’en tant que femmes, nous bénéficions d’un indicateur du plaisir de l’autre que les hommes n’ont pas ou dans une moindre mesure : le visuel ! Eh oui, il est facile pour nous de repérer l’érection de chéri, mais pour lui, l’affaire est plus complexe. Certaines femmes « mouillent » plus que d’autres, certaines ne sécrètent rien avant d’avoir joui au moins une fois. Les scientifiques ayant observé le phénomène de l’orgasme de près nous disent que les petites lèvres de la femme gonflent et changent de couleur (elles deviennent plus foncées) et que le clitoris se rétracte (en fait il se dresse pour atteindre sa taille maximale, d’où sa disparition de sous le capuchon), mais il faut attendre l’orgasme pour que cela se produise… Un peu trop tard pour informer son cher et tendre qu’il est sur la bonne voie !

Il est essentiel que les femmes prennent conscience de leurs besoins pour les exprimer ensuite à leurs partenaires.

Partons du postulat que les femmes qui ont connu un certain nombre de rapports sexuels ou qui, simplement, ont fait l’expérience de la masturbation savent à peu près où elles en sont dans la quête du plaisir et le moyen de l’atteindre.

Si par extraordinaire vous n’êtes pas du tout dans ce cas, je crains que la faute n’incombe pas entièrement à votre amant. Une femme ne peut prétendre à une sexualité épanouie sans une certaine connaissance de son corps. Pour jouir pleinement, il faut, comme l’affirme la gynécologue/échographe Odile Buisson, « être en amitié avec son corps⁸ ». Cette praticienne s’étonne aussi de rencontrer des femmes en consultation qui n’ont jamais pensé à explorer leur cavité vaginale avec les doigts, ou tout simplement à regarder leur sexe dans un miroir. Ces dernières s’imaginent que c’est le domaine de leur compagnon, comme si leur propre sexe ne leur appartenait pas. Cela dit, pour les moins expertes d’entre nous, il existe différentes méthodes, ou encore « traitements comportementalistes » pour apprendre à apprivoiser son corps, et plus précisément les parties intimes.

Avant de passer à l’expression de vos exigences, parlons un instant de l’orgasme car il est important d’en démêler les tenants et aboutissants pour mieux exprimer vos envies… La jouissance féminine est un débat houleux qui partage les scientifiques (du moins ceux qui daignent s’y intéresser, et ils ne sont hélas, pas si nombreux) : comment l’expliquer ? D’où vient-elle ? Est-elle d’origine physique, cérébrale, psychique ? Pour ne pas se mouiller, certains diront : c’est un mélange de tout ça.

La science a beaucoup évolué récemment sur la question du clitoris et des orgasmes féminins (il était temps !). Pensez qu’il a fallu attendre 1998 pour découvrir l’anatomie exacte du clitoris. L’équipe australienne d’Helen O’Connel a disséqué dix cadavres de femme et, en comparant leurs résultats avec les descriptions faites par le passé, il s’est avéré que toutes étaient erronées. L’étude a notamment révélé un rapport anatomique entre l’urètre et le clitoris. Plus tard, en 2010, le travail d’Odile Buisson, qui a réalisé, en partenariat avec le médecin Pierre Foldès, les premières échographies du clitoris ainsi que celles d’un rapport sexuel en action, a démontré que dans certaines conditions (pénétration vaginale et contractions du périnée), il existe bien une zone de contact entre le clitoris dit « interne » et la zone vaginale désignée comme étant le fameux point « G »⁹. En d’autres termes, les recherches actuelles, encore bien timides en France où le sujet reste propice à la rigolade parmi les grands pontes (tous des hommes), tendent à affirmer qu’orgasmes vaginaux et clitoridiens seraient des appellations mal appropriées car ces deux types d’orgasmes seraient en fait déclenchés par le même organe : le clitoris, qui s’avère beaucoup plus volumineux et complexe qu’on le pensait (il a la jolie forme d’une orchidée constituée de quatre longs pétales, dont le gland apparent n’est que le pistil).

Tout cela est bien instructif… Il n’en demeure pas moins que les femmes gardent un certain ressenti sur leur sexualité. Lorsqu’on les interroge, toutes n’affirment pas prendre leur pied de la même manière. Certaines se disent encore « clitoridiennes », d’autres « vaginales ». Certaines affirment jouir des bienfaits du frottement sur leur point G, d’autre ne ressentent rien à cet endroit. Alors, où se situer ?

De simples caresses sur le gland ou le capuchon du clitoris suffisent à vous faire monter aux rideaux : disons que vous êtes à tendance « clitoridienne ».

Vous avez besoin des effets cumulés de stimulations clitoridiennes et d’une présence oblongue et mouvante dans votre vagin pour jouir : vous êtes « mixte ».

Seul un beau chibre agité dans votre sexe vous fait atteindre le nirvana : vous êtes « à tendance vaginale ».

Et si c’est plutôt votre anus qui doit être stimulé, pour vous faire atteindre les sommets, vous êtes « anale ».

Et si tout cela cumulé lors d’un même rapport sexuel vous conduit à de multiples orgasmes : eh bien, vous êtes… une sacrée veinarde !

Cela étant dit, évitez aussi de vous braquer, de vous inclure trop radicalement dans une catégorie, alors que, peut-être, vous n’avez pas exploré suffisamment toutes les capacités de votre corps… Sans vous mettre la pression, soyez perpétuellement curieuse, ouverte à la nouveauté, c’est le meilleur moyen de découvrir toutes les ressources de votre corps.

Quoi qu’il en soit, il est essentiel d’informer votre partenaire sur votre mode de jouissance favori

N’hésitez pas à décrire votre fonctionnement à votre amoureux de sorte à imposer les préliminaires qui vous conviennent. Si chéri se précipite sur vous pour vous prendre alors que vous avez besoin de baisers profonds, de caresses langoureuses et/ou d’un orgasme clitoridien pour vous mettre en train, dites-le-lui, plutôt que de passer un mauvais moment dans ses bras à subir ses coups de boutoir sans y prendre de plaisir car vous ne serez pas suffisamment lubrifiée.

>« Je suis très clitoridienne, pour ne pas dire uniquement clitoridienne. Avant une pénétration, il est impératif que mon partenaire me fasse jouir au moins une fois par des caresses clitoridiennes : soit en me masturbant, soit en me léchant. C’est seulement par ce biais que je parviens à être assez lubrifiée pour accueillir son sexe. Longtemps, je n’ai pas osé en parler, et j’utilisais du gel pour la pénétration. Un jour, j’en ai eu marre, j’ai expliqué la chose à mon chéri, et tout se passe beaucoup mieux maintenant.»

Angélique, 30 ans

A contrario, si monsieur vous prodigue des massages à n’en plus finir, de longs cunnilingus alors que pour préféreriez qu’il vous pénètre tout de suite, il sera soulagé de le savoir. On n’imagine pas la pénibilité des coups de langues répétés sur notre bouton d’amour pour ces pauvres matous qui s’acharnent à laper à en avoir des crampes ! Osez lui dire : « C’est ça que je veux, voilà comment tu peux m’aider à l’obtenir. » N’oubliez jamais que votre compagnon n’est pas un monstre d’égoïsme : il tire aussi son plaisir de celui qu’il peut vous procurer, alors n’hésitez pas à le guider ! Dites-lui ce que vous préférez afin d’éviter les conflits d’intérêt, mais n’oubliez pas non plus que votre chéri est un être humain, avec ses faiblesses. En somme, vos exigences doivent rester « faisables », à tout le moins graduelles :

« Un jour j’ai rencontré une fille qui m’a tout de suite sollicité pour des pénétrations longues et répétées et qui refusait toute forme de préliminaire. Au départ j’ai trouvé ça étonnant et flatteur, cela m’a même appris à dépasser mes limites. Mais il faut que les exigences de la femme restent dans le domaine de la faisabilité, dans le cas précis, les demandes étaient si fréquentes que c’est devenu une corvée, parfois même douloureuse. »

Corwin, 38 ans

Je conçois aussi que la communication autour du sexe puisse être gênante chez certains ou certaines. Nous n’avons pas tous la même aisance pour verbaliser notre ressenti. Dans ce cas, faites comprendre vos envies à votre moitié par des gestes : s’il ne vous lèche pas au bon endroit, n’hésitez pas à déplacer gentiment sa tête jusqu’à ce qu’il atteigne le point qui vous fait chavirer. S’il ne vous caresse pas, ou mal, prenez sa main, et conduisez-la sur vos tétons, entre vos cuisses… Il ne sait toujours pas y faire ? Guidez ses doigts et faites les bouger au rythme qui vous convient.

« Il m’est arrivé trop souvent de tomber sur des partenaires qui s’attendaient à ce que je sache tout pour elles, ou qui avaient des idées très monolithiques sur le sexe. Cela crée des problèmes en cascade : physiquement, cela me désexcite. Par ailleurs, la fille peut vite se braquer. La communication est une solution aux désagréments occasionnés, mais, pour ma part, je ne préfère pas qu’elle ait lieu pendant l’acte sexuel. La parole brève peut être utile, avant ou après, mais dans l’action, on ne théorise pas.

Je préconise les gestes, qui sont plus efficaces dans ces moments-là, s’ils sont tendres. Des mouvements lascifs de la fille peuvent être une bonne indication aussi. Du reste il peut être très déstabilisant de ne pas savoir si sa compagne a joui ou pas : de notre côté, on a besoin de l’information pour gérer notre excitation… L’homme en action est dans une tension constante, il faut qu’on ait un indicateur pour savoir si l’on peut se laisser aller ou pas, sachant qu’il peut être aussi très excitant de conserver cette tension jusqu’au prochain orgasme de ma partenaire. »

Corwin, 38 ans.

Une autre moyen plus ludique, qui m’a été soufflé lors d’un entretien avec Gala Fur, célèbre dominatrice parisienne (http://galafur.free.fr/), est de sélectionner un article de presse, ou encore le chapitre d’un livre sur le plaisir féminin dans lequel vous vous reconnaissez, et de demander à votre compagnon de le lire. Pour pimenter le jeu : vous pourrez lui imposer de l’apprendre par cœur puis de le réciter devant vous. S’il est bon élève, monsieur appliquera les consignes de son bréviaire lors de votre prochain câlin. Mais ne baissez pas la garde : l’homme est oublieux. Souvent, une seule lecture ne suffit pas à lui faire intégrer toutes les subtilités du plaisir féminin. Plus les rapports sexuels s’enchaîneront, plus il risque de reprendre ses mauvaises habitudes. Dans ce cas, imposez-lui des séances de récitation régulières, au mot près… Et en cas d’erreur de sa part : gare aux sanctions !

Osez ordonner !

La dominatrice n’est pas une femme qui se laisse dicter sa conduite, elle mène la danse en toutes circonstances.

De ce fait, la femme aspirante dominatrice devra apprendre à ordonner : où, quoi, quand, comment, dans quelle position ? Et si c’était à vous de trancher…

Ne craignez pas d’apparaître trop exigeante : s’ils sont bien exprimés, vos ordres seront interprétés, non comme de la tyrannie de votre part, mais comme une invitation coquine irrésistible. Dans ces conditions, nul doute que votre partenaire sera prompt à obéir. N’oubliez jamais que les hommes dans leur grande majorité n’apprécient pas la routine : ils aiment être surpris par leur compagne… Or, quoi de plus étonnant que de voir madame exiger un cunnilingus dans la cage d’escalier, une partie de jambes en l’air dans la voiture, une fellation sous une porte cochère, une levrette dans la cuisine. Connaissez-vous beaucoup d’hommes qui résistent à l’ordre « baise-moi » ?

DE L’INTÉRÊT D’ORDONNER À MONSIEUR DE VOUS BAISER ICI ET MAINTENANT…

Le sexe dans des lieux incongrus est un fantasme assez récurrent chez l’homme comme chez la femme. Il est donc dans votre intérêt d’oser exiger de petites gâteries dans des endroits inappropriés.

Des idées pour les moins audacieuses

Des toilettes publiques, où l’on peut s’enfermer à clé et ne pas être dérangés tout en jouissant de la sensation grisante de braver un interdit (surtout lorsqu’on entend les allées et venues des autres, les chasses d’eau tirées, les sèche-mains qui se déclenchent…). Un conseil : si vous tenez à votre confort, privilégiez les toilettes « handicapé » des grands hôtels, ils sont si propres et bien aménagés, que vous pourrez y passer la soirée sans voir le temps filer.

Un ascenseur que vous aurez stoppé : souvent plus exigu que des toilettes, il présente parfois l’avantage d’être orné d’un miroir… Je vous laisse imaginer comment en tirer le meilleur parti.

La voiture sur un parking désert, ou bien garée dans un cul-de-sac, sur un petit chemin forestier…

Des idées pour les plus téméraires

Un hall d’immeuble, de préférence la nuit, tout de même.

Une rue pas trop fréquentée.

Sous un pont (à Paris : attention aux fréquents passages de bateaux-mouches et aux sans-abris !)

En forêt, de préférence au printemps ou en été, bien que le petit coup vite fait, adossés contre un gros arbre, emmitouflés dans des vêtements d’hiver retroussés ait son charme.

Une fois la chose acquise, quel est votre intérêt ? Tout d’abord, c’est diablement excitant. Ensuite, à force d’ordonner à votre chéri, il finira par mieux comprendre vos goûts en la matière, et à prendre, de temps en temps, des initiatives bienvenues : vous caresser en glissant une main sous votre jupe au restaurant, s’arrêter net en voiture pour vous prendre sur le capot… Toutes sortes de jeux qu’il n’aurait peut-être pas osé vous proposer si vous n’en aviez pas été l’instigatrice.

JUSQU’OÙ PEUVENT ALLER VOS EXIGENCES ?

Assez loin, si monsieur est joueur, et vous aussi. Laissez votre imagination vous guider vers des terrains inexplorés…

Vous pouvez par exemple exiger de monsieur un strip-tease soigné. Vous aurez au préalable choisi sa tenue, ses sous-vêtements, vous l’aurez instruit des gestes à faire, de ceux à éviter, du rythme et des postures à tenir. Optez pour une musique sensuelle, puis c’est à lui de jouer !

L’ASTUCE « fée du logis »

Les lieux insolites peuvent aussi se trouver… dans la maison. Nombreuses sont celles d’entre nous qui déplorent d’avoir dans leur demeure une pièce en chantier, mal décorée, ou qui aurait besoin d’un petit rafraîchissement… Mais voilà : C’est un travail d’homme ! Faites-vous féline et convaincante, prenez votre amoureux par la main et, de la manière la plus sensuelle possible, dites-lui : « c’est dommage, on a déjà baisé dans la chambre, dans la salle de bains, dans la cuisine, mais jamais dans le garage… Et pour cause : regarde-moi ce souk ! Un bordel pareil, ça me refroidit complètement… Pourtant j’adorerais que tu me prennes sur le capot de la voiture. Alors, tu vas faire quelque chose ? » Si votre chéri est un tant soit peu porté sur le sexe (ce que je vous souhaite), il y a de fortes chances pour qu’il s’active à la vitesse grand V.

Cette idée peut se décliner aussi pour une cuisine délabrée, un meuble branlant, une douche qui aurait besoin d’un petit coup de frais… Je vous laisse imaginer la suite selon vos besoins.

L’une de mes amies a pour fantasme que son amoureux (lequel est très maniaque du ménage), s’active dans leur appartement en tenue de majordome. Ce dernier doit rester incorruptible, du moins en apparence, comme le personnage que joue Anthony Hopkins dans Les Vestiges du jour… C’est alors que commence leur jeu. Madame se met à aguicher son domestique, qui reste de marbre… Vexée par son manque de considération, elle lui fait des propositions de plus en plus indécentes, jusqu’à ce que, enfin, les coquineries de « Madame la baronne » fassent flancher le serviteur… Et tout cela se finit en galipettes endiablées.

Eh bien figurez-vous que tout en étant une femme on ne peut plus « normale », pratiquant une activité sexuelle de couple, certes intense et joyeuse, mais aussi relativement traditionnelle, mon amie n’a guère eu de mal à faire accepter ce petit jeu à son chéri…

Moralité : au sein d’un couple complice, épanoui sexuellement, où les partenaires n’hésitent pas à communiquer leurs envies, on peut aller assez loin dans les jeux de rôles de toutes sortes.

Alors si c’est d’une soubrette en jupette et tablier qui fait la poussière sur les meubles dont vous avez envie, ou plus simplement d’un homme en string qui brique le carrelage de la cuisine, pensez à demander ! Ces messieurs peuvent être très conciliants quand une partie de jambes en l’air est à la clé… et par-dessus le marché, vous aurez un intérieur propre comme un sou neuf.

PETITE ÉTUDE DE CAS

Peut-on être dominante en levrette ? La réponse est OUI.

De toutes les dominatrices que j’ai interrogées pour la rédaction de ce manuel, aucune ne m’a confié avoir le moindre problème de conscience à se laisser pénétrer dans une position plutôt qu’une autre. Toutes m’ont affirmé être dirigistes et exigeantes lors des rapports sexuels, mais aucune ne m’a dit se sentir bridée dans ses envies du fait de son statut de femme dominante. Elles n’ont pas l’impression de descendre de leur piédestal sous prétexte qu’elles adoptent une position ou une pratique sexuelle particulière. En matière de KamaSutra, seul le plaisir les guide. Faire ce dont on a envie, uniquement ce dont on a envie, et savoir l’imposer à son partenaire, est déjà, en soi, un exercice de pouvoir.

En somme, vous pouvez rester dominante en levrette si cette posture vous procure des sensations plaisantes, à plus forte raison si vous l’avez ordonné et que vous dirigez les opérations d’une main de fer.

Pour asseoir encore plus votre autorité sur monsieur, alors qu’il s’apprête à jouer le mâle dominant, vous pouvez suivre mon exemple.

Avant chaque levrette, j’attends de mon partenaire qu’il installe des coussins devant moi (deux exactement, et bien moelleux s’il vous plaît !), pour reposer ma tête. Avec ce genre d’exigence princière et après ce service de majordome, pensez-vous que chéri joue encore aux durs ? Quant à l’acte en lui-même, s’il va trop vite, trop lentement, trop loin, trop de travers, n’hésitez pas à le lui dire pour qu’il corrige ses erreurs, encore une manifestation dominante de votre part qui lui permettra de comprendre qui mène la danse ! Comme vous n’êtes pas à fait tout à fait sans cœur et que vous avez peut-être quelques sentiments pour votre amoureux, osez aussi les encouragements s’il s’y prend bien ! Ces messieurs sont toujours sensibles à un « oui, c’est bon, continue comme ça ! ».

Autre question d’envergure : peut-on rester dominante en étant sodomisée ?

J’aurais tendance à répondre par les mêmes arguments que précédemment. Si c’est vous qui en avez exprimé le désir, et que vous contrôlez la pénétration de sorte à en tirer un maximum de plaisir, il n’y a pas de contre-indication. La femme dominante a le droit d’ordonner tout ce qui lui fait plaisir.

Voici l’éclairage amusant d’une dominatrice à ce sujet :

« La première fois que j’ai couché avec un de mes soumis (un homme très sexy), et que nos câlins sont devenus réguliers, je me suis mise à me poser des questions : en tant que Maîtresse, pouvais-je le sucer, pouvais-je me faire prendre à quatre pattes, pouvait-il me sodomiser… Au bout de quelques semaines, je commençais à en avoir envie, mais je craignais de perdre de ma superbe et de mon autorité sur lui. Finalement, les choses se sont faites le plus naturellement du monde, et six mois après le début de notre relation, je me suis rendu compte que j’avais franchi allègrement ces trois étapes. Néanmoins, le monsieur me vouvoyait toujours, et ne manquait pas de me faire son baise-pied de bienséance (ou baise-main en public) à chaque fois que nous nous voyions pour une partie de plaisir…»

Maîtresse Barbara

[8] . Buisson Odile, Foldès Pierre, Qui a peur du point G, Le plaisir féminin, un angoisses masculine, Paris, Jean-Claude Gawsewitch Éditeur, 2011.

[9] Buisson Odile, Foldès Pierre, op. cit.

4.osez contraindre

L’homme contraint peut tirer un plaisir sensuel, cérébral, masochiste, fétichiste ou « physiologique » à être assujetti. La femme qui impose jouira de son pouvoir, mais aussi du plaisir qui lui est procuré par l’homme qu’elle « soumet » à sa volonté. La contrainte émanant de la femme peut s’exprimer pendant le rapport sexuel, mais aussi dans la vie de tous les jours, afin de pimenter le quotidien de petites parenthèses érotiques.

Entretenir l’excitation de monsieur par des contraintes au quotidien

Notre mode de vie actuel permet toutes sortes de jeux de contraintes amusants pour booster la libido du couple.

LE TÉLÉPHONE ET LES MAILS

La dame dominante peut exiger de son partenaire que celui-ci lui envoie, à heure fixe, un ou plusieurs messages destinés à l’exciter.

Quel en sera le contenu ?

Il pourra être une ode à sa féminité (par exemple à une partie du corps de madame que monsieur aime particulièrement), des remerciements pour des coquineries passées, une proposition de jeu, ou simplement des mots excitants.

L’intérêt de tels échanges est évident pour la destinataire, qui recevra des textes coquins ou amoureux à toute heure. On sous-estime trop souvent l’importance de ponctuer le quotidien de messages qui entretiennent la libido. Monsieur y trouvera grandement son compte : ce jeu, par la projection qu’il occasionne, le maintiendra dans un état de tension sexuelle très stimulant.

LA TENUE

Les hommes ne sont pas les seuls à être excités par les tenues de leurs chéries. Les femmes peuvent l’être aussi ! Et il très valorisant pour les garçons de se savoir désirés, car on leur fait moins souvent ressentir leur pouvoir de séduction au quotidien. Eh oui, la drague masculine est encore bien plus répandue que la drague féminine !

Dans ce contexte, la dame dominante peut exiger de monsieur qu’il porte, régulièrement ou quotidiennement, un vêtement qu’elle trouve sexy. Cela pourra aller du choix de ses costumes à celui de ses cravates. N’avez-vous jamais eu brutalement envie de votre chéri, le matin, alors qu’il partait travailler, tout frais rasé, bien habillé, et sentant bon l’eau de Cologne ? Imaginez ce qu’il en serait si vous aviez tout choisi pour lui !

Par ailleurs vos exigences pourront être de nature plus discrète : un string ou un boxer, en satin, dentelle, latex ou bien en cuir, porté sous le costume de ville de monsieur, par exemple. Récemment j’ai craqué sur des caleçons avec une tête de mort en strass sur le devant, que je demande à mon compagnon de porter régulièrement. Mais le must du caleçon sexy, vous les trouverez chez Sweetman (http://www.sweetman.fr) : cette marque propose notamment une gamme de slip et caleçons en soie ou mousseline transparente tout à fait renversante. À réserver, toutefois, aux bourses bien garnies.

Pour les fétichistes : l’aspirante domina a le choix. Elle imposera à son compagnon de nouer un bas qu’elle a porté autour de sa taille, de son cou, de ses bourses… Le coquin fétichiste sera ravi de garder une petite culotte (portée) de madame dans sa poche, et de recevoir l’ordre d’aller la renifler discrètement quelque part. Avec un peu d’imagination, les possibilités de vous rappeler à son bon souvenir par le port d’un petit « talisman fétiche » sont infinies…

Pour les plus audacieux : il existe des étireurs ou des anneaux (plus ou moins lourds) à testicules. Les deux maintiennent le garçon dans une excitation constante dont madame bénéficiera quand sa moitié sera rentrée au bercail. Pour les plus extrêmes : on peut se procurer dans le commerce des cages de chasteté qui se verrouillent à l’aide d’un cadenas dont l’aspirante domina conservera la clé. Il est grisant, et pour certaines rassurant, de savoir que monsieur est rendu inapte à s’accoupler avec qui que ce soit. Mais n’allez pas vous imaginer que cela fera de votre chéri un saint : bien au contraire, le contact constant de la cage lui provoquera des érections subites et le maintiendra dans un état d’excitation tant physique que cérébral.

Les dames adeptes de travestissement s’amuseront à imposer le port de bas, de collants en résille, de porte-jarretelles, ou encore leurs propres sous-vêtements à monsieur, sous son costume de ville, ce qui peut créer une ambiguïté sexuelle des plus troublantes pour les deux parties. Mon amie Marine, une lifestyle dominatrice¹⁰, m’a confié qu’elle aimait beaucoup faire porter à son mari, le soir, un collant qu’elle a elle-même porté dans la journée, ce qui réjouit particulièrement son époux, grand fétichiste du nylon… et du corps de sa femme.

La contrainte au moment X

LES LIENS

Il s’agit d’un classique du genre, mais qui fait toujours son petit effet.

Le must, en terme de bondage, c’est la cordelette en chanvre utilisée par tous les adeptes du « shibari ». Mais vous pouvez faire sans. Si les scénarios « policiers » vous tentent, des menottes fantaisies sont en vente dans tous les sex-shops. Mais, pour tout dire, il est inutile de vous lancer dans une quête effrénée du matériel adéquat, de nombreux accessoires du quotidien conviennent à l’immobilisation. Un simple foulard, un ruban de satin, de la ganse vendue au mètre en mercerie, un collant, vos bas, la cravate de monsieur ou encore ses chaussettes, tout cela peut faire l’affaire ! Si vous ne vous lancez pas dans des figures alambiquées ou des nœuds compliqués, et vous contentez d’attacher les poignets et les mollets de votre chéri, le jeu est sans danger, tant que vous pensez à ne pas trop serrer les liens afin de permettre au sang de circuler. Si vous débutez, préférez toujours des matières qui peuvent se couper aux ciseaux en cas de nœuds trop serrés et défaisables sans se casser les ongles.

Où attacher monsieur ? Il n’y a pas de règles… Agissez selon vos envies et fantasmes…

Ligotez-le sur une chaise, menottez-le au radiateur ou au pied d’une table… La contrainte du bondage est d’autant plus excitante si vous vous faites tentatrice une fois que chéri a été rendu inapte à produire tout mouvement vers vous…

Quelques exemples : après avoir immobilisé votre cher et tendre, pourquoi ne pas vous déshabiller devant lui, petit effeuillage coquin dont il ne profitera qu’avec les yeux.

Autre idée : attachez-le au lit pendant que vous le sucerez (après l’avoir fait mariner, bien entendu) ou le chevaucherez, ou bien liez-lui les mains dans le dos quand il vous fait un cunnilingus…

Si le lit n’a pas de barreaux (et c’est souvent le cas) : il existe des barres d’extension (en magasin spécialisés dans le matériel BDSM) pour les bras et les jambes qui permettent d’obtenir le même résultat.

LA PRIVATION D’UN OU PLUSIEURS SENS

La vue : priver son partenaire de la vue est sans doute le jeu de contrainte le plus courant et aussi le plus excitant. On sait combien les hommes peuvent être « visuels » dans leur mode d’excitation. Leur ôter la vue, c’est leur faire perdre tout repère, les contraindre à subir une situation qu’ils ne contrôlent plus. Lorsque l’on ne sait pas ce qui se trame autour de nous, ce qui nous attend, la seule solution est de s’en remettre à l’autre. Bandez donc les yeux de votre compagnon à l’aide d’un ruban large, d’un foulard… L’acte ne nécessite pas de matériel spécifique. Alimentez sa peur en vous éloignant de lui afin qu’il ne sache plus où vous êtes ni ce que vous préparez… Jouez à attiser sa convoitise par des jeux d’effleurements, par exemple. Vous pouvez le caresser simplement avec une plume, un vêtement, vos doigts ou vos ongles… une règle en métal fine pourra lui faire croire qu’il s’agit d’une lame de couteau et accélérer ses battements cardiaques, surtout si vous vous approchez de son service trois pièces. Pensez à intercaler des phases de privation, de peur ou de convoitise avec des phases de « récompense » durant lesquelles vous l’embrasserez, le caresserez ou sucerez son sexe. Il est important de souffler à la fois le chaud et le froid. Rien de tel pour entretenir l’excitation de monsieur… et vous savez combien celle-ci vous sera utile quand il s’agira de lui grimper dessus !

La privation de la parole peut être, pour certains bavards, aussi frustrante – et excitante – que la perte de la vue. Comment faire ? Bâillonnez votre chéri !

Quel matériel utiliser ? Il existe des accessoires spécifiques : les fameux baillons boule, vendus en sex-shop ou magasins spécialisés… Vous pourrez même trouver une version « bâillon pénis » : en lieu et place de la boule, c’est un pénis miniature qui se fiche dans la bouche du récipiendaire. Mais pour tout dire, ce type de matériel n’est pas très sexy : il fait baver. Au moment où vous ôterez le bâillon, mieux vaut vous munir d’une serviette, car monsieur va saliver comme un bouledog Français… On a connu plus glamour.

Mon conseil de dominatrice : munissez-vous simplement d’un foulard, et servez-lui « le grand jeu », celui qui marche à tous les coups (croyez-en l’expérience d’une pratiquante assidue)…

En quoi consiste-t-il ?

Après avoir attaché monsieur sur une chaise ou sur le lit, ôtez sensuellement votre culotte, caressez son corps, son visage avec (s’il est amateur, obligez-le à la renifler), puis roulez-la en boule et enfoncez-lui dans la bouche. Utilisez le foulard pour la maintenir en place en le posant sur la bouche élargie par la culotte, et nouez-le fermement derrière sa tête. Ainsi, vous obtiendrez un amant privé de l’usage de la parole, mais aussi monstrueusement excité… Ensuite, à vous de jouer. N’hésitez pas à le taquiner. Faites exprès de le solliciter sur des points qui nécessitent la parole, profitez-en pour lui faire croire que vous allez lui imposer quelque chose qu’il n’aime pas trop… sachant qu’il ne pourra pas exprimer son refus. S’il fait « non » de la tête, jouez les idiotes : « Pardon, je ne comprends pas ? ».

Ou encore, questionnez-le :

« Tu veux me voir nue ? Tu aimerais que je te suce ? » Forcément, s’il ne répond pas, c’est qu’il n’est pas tenté… Sortez alors de la pièce pour un temps que seule vous connaîtrez.

Tous ces jeux permettent d’installer le mystère, l’appréhension, lesquels concourent à accroître la tension sexuelle.

Pour conclure sur la privation de la parole, si vous voulez être plus expéditive, vous pouvez opter pour un choix très simple, souvent employé par les femmes dominantes qui n’aiment pas les bavards : baisez monsieur en amazone tout en lui mettant un coussin sur la tête (sans trop appuyer, pour ne pas l’étouffer ! L’oreiller est alors davantage un symbole qu’un véritable bâillon).

Les positions

Quelles sont les positions qui contraignent le plus monsieur ? Imaginons celles qui lui permettent de prendre un minimum d’initiative tout en savourant l’effort de madame qui s’agite gentiment sur son pénis…

L’amazone, ou l’amazone inversée (dite aussi d’Aumale), bien sûr. Dans cette posture où la femme est dessus, elle impose les mouvements, le rythme. Et si monsieur regimbe en y allant de ses coups de reins, rappelez-le à l’ordre ! Qu’il sache que c’est vous qui menez la danse ! Dans ce cas, une petite gifle peut être la bienvenue, pour sa valeur éducative.

L’aspirante dominatrice pourra renforcer la contrainte en attachant monsieur, et en baguant ses testicules avec ses doigts pendant qu’elle le chevauche… Si l’on est en amazone, il suffit de passer une main derrière son dos et d’attraper les bourses de monsieur. Il se sentira alors « maintenu », ce qui n’est pas pour déplaire aux garçons… En amazone inversée, on les attrape devant soi. Tirer légèrement ne fait pas de mal… N’allez pas vous imaginer que les testicules sont si sensibles que ça, bien sûr ils craignent les coups de dent ou les griffures, mais bien utilisée, l’extension des bourses est un facteur très excitant pour certains hommes.

« J’aime la sensation d’être tenu par les couilles, que ce soit pendant le coït ou la fellation. Les testicules gonflent ; on sent un afflux sanguin monter dans la verge qui renforce l’érection. Par ailleurs, les testicules étant très sensibles, je trouve très excitant, au moment où le plaisir culmine de ne pas savoir si l’on ne va pas basculer d’un moment à l’autre de l’extase absolue à une douleur atroce. »

Claudio, 47 ans.

Madame peut chevaucher monsieur sur une chaise, où elle l’aura préalablement ligoté et bâillonné pour donner un petit côté « interrogatoire musclé » à l’étreinte. L’aspirante domina se sentira libre d’agrémenter la saynète de menaces ou de petites gifles, par exemple.

Pour les plus audacieux, et si le consentement est de mise, vous pouvez même imaginer un petit scénario de kidnapping : convenez d’un endroit où « l’enlèvement » aura lieu. Elle le surprend, le menotte et le force à rentrer dans sa voiture. Une fois arrivée à destination (ce peut être la maison, mais aussi un parking, un petit chemin forestier… à vous de jouer !), monsieur est votre otage, usez et abusez de lui comme il vous plaira.

L’inversion des rôles : contraindre monsieur à devenir celui qui est pénétré et non plus celui qui pénètre

Rares sont les hommes hétérosexuels qui osent avouer leurs fantasmes anaux et le plaisir qu’ils y puisent. La sodomie, souvent assimilée à une pratique réservée à la communauté homosexuelle, demeure un des tabous les plus persistants chez l’hétéro de base.

Pourtant, ces messieurs sont très bien appareillés pour apprécier la sodomie sur eux-mêmes. Outre l’innervation particulière de la région anale, qui en fait une zone érogène tant chez l’homme que chez la femme, ils ont une prostate qui ne demande qu’à être habilement stimulée. Cette glande, située devant le rectum, quelques centimètres après l’anus est si « magique » que d’aucuns l’ont nommée « point P », en référence au point G féminin. L’excitation de cette dernière provoque des orgasmes intenses et différents de ceux obtenus par stimulation de la verge. Souvent l’homme n’éjacule pas, il peut même ne pas avoir d’érection, ce qui s’avère très déroutant pour certains machos virils pour qui masculinité rime avec chibre tendu et jet orgasmique. Ceux-là ne savent pas ce qu’ils ratent… mais vous pouvez, à condition que vous le désiriez, être leur initiatrice.

Si votre chéri est déjà « open » sur ces pratiques, eh bien foncez, mes conseils vous seront de peu d’utilité. En revanche, s’il résiste, avec plus ou moins d’acharnement, vous pouvez tenter de l’initier au plaisir prostatique en visitant son conduit sombre…

Car c’est bien là le « hic » : le seul moyen d’atteindre physiquement la prostate de chéri, c’est d’aller faire un tour dans son anus.

Acheter un gode-ceinture et proposer tout de go à votre chéri de le sodomiser me semble être une mauvaise idée s’il est encore « vierge ». Il faut y aller en douceur, sans quoi il risque de se braquer.

Un moyen simple et bien connu d’initier monsieur au plaisir anal est de l’associer à un autre plaisir, comme la fellation. Comment ? Par un doigt logé doucement dans son anus pendant que vous sucez votre chéri. Certaines d’entre vous l’ont peut-être déjà fait, ou se le sont vu demander.

Durant mes investigations, j’ai pu constater qu’en matière d’anus, les demoiselles font davantage la fine bouche que ces messieurs… Et dire que certains de nos chéris n’hésitent pas à fourrer leur langue entière dans notre œillet étroit, alors que pour nous, enfoncer un doigt dans leur petit trou relève souvent du défi ! Si le contact de la région anale vous dégoûte, vous pouvez utiliser un tout petit sextoy, de la taille d’un pouce, en forme de suppositoire. Vous en trouverez dans tous les sex-shops. Depuis quelques années, on a également vu fleurir des vibromasseurs spécialement conçus pour le massage de la prostate. Voilà une belle idée de cadeau pour son anniversaire ! Une autre façon d’initier monsieur à l’anal peut être de le laisser jouer tout seul avec ce genre d’engin, jusqu’à ce qu’il vous sollicite pour le stimuler par-là, car, on le sait, c’est toujours mieux à deux !

Je vous vois venir… Vous allez me demander : sodomiser chéri, d’accord, pourquoi pas, si ça lui fait plaisir. Mais où vais-je y trouver mon intérêt ? Quel est le lien avec le dressage de mari ?

Ayez confiance en mes paroles d’experte, et laissez-moi vous expliquer…

Tout d’abord, vous pouvez tirer un réel plaisir à sodomiser votre compagnon, même s’il ne s’agit que d’un ou plusieurs doigts introduits dans sa gaine étroite ou d’un morceau de plastique. Le plaisir sera plus cérébral que physique, mais il peut s’avérer aussi efficace en matière de résultats qu’une stimulation réelle. Imaginez le plaisir de donner, d’habiter, d’être l’instigatrice de la volupté comme de la douleur selon que vous varierez les cadences… Le plaisir de voir chéri s’abandonner, couiner, souffler, haleter comme une toute petite chose… s’agripper aux draps, mordre l’oreiller… Ce plaisir-là n’a rien à voir avec celui que vous procurent ses orgasmes gutturaux habituels de mâle en rut. Croyez-en les paroles d’une pratiquante : il y a mille choses à découvrir par ce biais.

Enfin, un deuxième aspect, et non des moindres, qui participe grandement au dressage de mari, me semble important à souligner.

En sodomisant votre chéri, ce dernier comprendra « dans sa chair » ce qu’est la pénétration et le plaisir que l’on peut en tirer. Il y a fort à parier qu’il deviendra meilleur baiseur une fois qu’il aura goûté lui-même au plaisir d’être baisé. Il sera peut-être plus délicat, saura mieux varier ou tenir les cadences… J’ai souvent entendu dire par des soumis, qui avaient eu la chance d’avoir des rapports sexuels avec des dominatrices, que les dominas baisent leurs soumis comme elles aiment être baisées. En somme, la manière dont vous pénétrerez votre moitié pourra être un bon indicateur, à condition que monsieur soit un tant soit peu attentif, de la façon dont vous voulez qu’il vous fasse l’amour…

Les plus audacieux pourront pousser l’inversement des rôles jusqu’au travestissement de monsieur. Vous ignorez peut-être encore le potentiel érotique de ce jeu, car l’image du « travesti » reste caricaturale dans la culture européenne. En France, on l’associe joyeusement à Michel Serrault dans La Cage aux folles, aux transformistes de chez Michou, ou aux prostitués brésiliens du bois de Boulogne… Bref, rien de bien sexy. Toutefois, si vous essayez de travestir votre chéri en lui faisant porter des bas, un porte-jarretelles et des talons aiguille (inutile de pousser le vice jusqu’au maquillage et à la perruque si monsieur n’a pas les traits adéquats, pour le coup la séance risquerait de tourner à la rigolade et perdrait son aspect sulfureux), vous risquez d’être surprise à bien des égards.

Tout d’abord, par la facilité avec laquelle votre compagnon satisfera à votre caprice. On l’ignore souvent, mais beaucoup d’hommes hétérosexuels fantasment sur le fait de porter, au moins occasionnellement, la lingerie de leur chère et tendre. Et d’autre part, vous serez étonnée par l’impact érotique que cela pourra avoir sur vous. Quant à votre partenaire, il y trouvera le plaisir de l’ambiguïté sexuelle, ou encore celui de l’humiliation, surtout s’il est traité « comme une catin ».

Les plus aguerries d’entre vous pourront alors violer cette « putain » au gode ceinture, sans lui épargner les insultes, claques sur les fesses et crachats dans la figure… Croyez-en l’avis d’une experte : il s’agit là d’une expérience de « mâle dominant » tout à fait jouissive. Du reste, si vos coups de boutoir sont énergiques et le gode-ceinture bien conçu et bien positionné, l’impact pourra se diffuser jusqu’à votre clitoris et vous procurer des sensations sexuelles réelles qui, chez certaines, peuvent aller jusqu’à l’orgasme.

Sachez qu’il existe aussi des godes ceintures doubles : l’un des deux sexes, le plus gros, est destiné à pénétrer votre partenaire, le plus court s’insère dans votre vagin. J’en possède un modèle vibrant, doté d’une télécommande à deux molettes qui permet de contrôler les vibrations que vous envoyez comme celles que vous recevez, et c’est, ma foi, plutôt intéressant. Je regrette juste que les concepteurs les aient fabriqués dans un matériau qui manque de souplesse… Mais je fais confiance au marché grandissant et juteux des sextoys pour nous penser le parfait gode ceinture double dans les années à venir…

Dernier détail qui m’a été soufflé par une amie qui fantasme sur l’idée de pénétrer son chéri :

Peut-on sodomiser monsieur si l’on n’a pas soi-même envie d’être sodomisée ?

En somme, si l’on pénètre chéri, n’est-ce pas ouvrir la porte à ses désirs sodomites qu’on avait réussi à mettre en sourdine par des refus réitérés ?

Bien sûr que non ! La sexualité n’est pas une affaire de donnant-donnant. Ce n’est pas du marchandage.

L’ASTUCE « fée du logis »

À présent que vous avez converti monsieur à l’anal sur sa petite personne, lancez un concours de ménage :

Par exemple, vous faites la vaisselle (un conseil : choisissez une tâche qui ne vous rebute pas trop), lui passe l’aspirateur dans toutes les pièces (a contrario, optez pour une tâche que vous détestez !)… Le premier qui a terminé baise l’autre !

Au final, quel que soit le résultat, vous serez comblée, et… les sols de votre intérieur seront nickel !

Qui sait ? À force, votre chéri tissera peut-être un vrai lien d’amitié avec les appareils ménagers… C’est souvent en associant les efforts à des promesses de plaisir qu’on finit par prendre goût aux tâches les plus barbantes…

J’ai connu un garçon qui semblait calculer le temps qu’il passait à me faire des papouilles jusqu’à ce qu’il s’exclame : « Et maintenant, à toi ! » : j’ai alors compris qu’il attendait que je lui rende la même chose, chrono à la main… Inutile de dire que ça m’a refroidie au point de stopper tout net nos rapports et de mettre fin rapidement à la relation. Le sexe n’est pas un commerce de services. Seul le plaisir doit guider les partenaires : là où le plaisir de l’un s’arrête, le jeu prend fin. Si monsieur aime être sodomisé et pas vous, qu’il en soit ainsi. Et si chéri pense qu’il détient alors des droits sur votre anus, recadrez-le tout de suite par un châtiment bien mérité (voir la partie 5 : punitions et récompenses).

L’exhibition

Contraindre monsieur à s’exhiber dans une tenue de votre choix est non seulement une manifestation de vos exigences, mais aussi une expérience très excitante pour la voyeuse que vous serez.

Des suggestions de tenues…

En string, en short de latex « fesses nues », en petite culotte, bas résille et talons aiguille…

Où ça ?

Où vous voulez, pourvu qu’il n’y ait pas trop de policiers dans les environs.

Dans les bois renommés pour être fréquentés par des voyeurs (par exemple le bois de Vincennes), vous serez certaine que votre chéri aura du public.

Les moins casse-cou opteront plus simplement pour un club échangiste ou SM (à Paris : Cris et Chuchotements : http://www.cris-et-chuchotements.com. L’avantage d’un club SM sur un club lambda, c’est que vous pourrez à votre guise pousser le jeu jusqu’à traîner votre chéri exhibé en laisse, ordonner diverses positions et actes humiliants sans passer pour des pervers dégénérés.

L’ASTUCE « fée du logis »

Si votre amoureux entretient des fantasmes d’exhibition, et que, de votre côté, vous aimez l’admirer dans des tenues ou attitudes obscènes, vous pouvez convenir qu’il fasse régulièrement le ménage devant vous pendant que vous vous prélassez sur le canapé… mais qu’il soit complètement nu, en string, ou juste en tablier pour préserver sa pudeur ! Par ailleurs, si vous avez une ou deux bonnes copines open, vous pouvez les inviter pendant cette séance de briquage d’intérieur un peu particulière. Je conçois que vous ne vouliez pas mêler vos amies à vos affaires de couple, dans ce cas, rendez-vous sur des sites Internet échangistes, voyeuristes, ou à tendance SM, vous trouverez bien une paire d’yeux disponible pour observer votre chéri… et qui ne sera pas déçue si la séance ménagère s’achève par un corps à corps fiévreux entre les tourtereaux…

Offrir les services sexuels de monsieur à d’autres personnes

Il s’agit d’un dérivé de l’échangisme qui, s’il est exigé et accordé par la dame dominante, est susceptible de devenir un délicieux jeu de pouvoir…

Ici, j’ai conscience que l’on entre en terrain miné. Beaucoup de femmes exclusives ne conçoivent pas la possibilité d’un tel échange. Dans ce cas, inutile de forcer votre nature. D’autres, au contraire, aiment l’idée de voir leur homme à l’acte avec une autre partenaire. Elles aiment regarder leur chéri faire jouir une autre femme. L’excitation relève bien sûr du voyeurisme, mais aussi d’un effet de distanciation avec le rapport sexuel… ce qui n’empêche pas la femme de prendre part au jeu érotique si elle le désire, comme en atteste ce témoignage :

À chaque fois que mon homme fait l’amour à une autre devant moi, je prends mon pied. Il y a un jeu entre nous, c’est à qui fera le mieux gémir la demoiselle, une sorte de compétition coquine. En fait, je me sens très proche de lui dans ces moments-là. Elle nous sert de prétexte à nous montrer encore plus inventifs, envers elle et donc l’un envers l’autre. Mon jeu préféré consiste à jouer avec une femme pendant que mon homme la prend : je lui pince les seins, la mords ou, si la position le permet, je titille son petit trou, du bout de la langue ou des doigts. Le but est toujours d’augmenter son plaisir jusqu’à ce qu’elle jouisse. J’adore lire le plaisir sur les traits d’une autre. J’aime aussi me placer derrière elle quand je vois qu’il accélère le rythme parce qu’il va jouir pour sentir les vibrations à travers elle.

Miss Kat, auteur.

http://miss-kat.com/

[10] On nomme lifestyle dominatrice, une femme qui pratique le BDSM au quotidien, au sein de son couple (ou pas), et non lors de séances.

5.osez punir et récompenser

Punir

POURQUOI PUNIR MONSIEUR ?

D’une part, parce que c’est un élément essentiel au « dressage » de mari, qui est le cœur de notre sujet. Afin de discipliner un animal, le dompteur sait habilement alterner remontrances et récompenses. Il en va de même pour le dressage de mari. Monsieur se sentira davantage « éduqué » si la menace du fouet, par exemple, plane constamment au-dessus de sa tête. Même si, au final, la phase de correction reste un jeu érotique visant à donner du plaisir à l’homme et à la femme, le symbole de la punition est fort.

D’autre part, parce ce que c’est un facteur excitant pour les deux parties !

Pour certains pratiquants qui vivent en « DD » (comprendre « Domestic Discipline »), la punition infligée à monsieur ou à madame suite à une dispute ou à un conflit, est même garante de l’équilibre de leur couple.

Sans aller jusqu’à adopter ce mode de vie, on peut « punir » sa moitié simplement pour l’aspect ludique et excitant du jeu dans un contexte de préliminaires sexuels.

Il existe alors mille et une raisons de châtier votre chéri.

QUELLES FAUTES OU FAIBLESSES PEUVENT JUSTIFIER UN CHÂTIMENT ?

Les raisons peuvent être multiples :

Certains aimeront invoquer des « fautes » d’ordre domestique. Avouez, mesdames, que c’est très pratique : il n’a pas rangé ses chaussettes, il a encore oublié de nettoyer le lavabo après s’être rasé, les poêles à frire sont toujours grasses après qu’il les a soi-disant lavées…

D’autres préféreront rester dans le contexte sexuel : il a rechigné à vous obéir quand vous avez exigé qu’il vous masse, il n’a pas montré assez d’enthousiasme pendant un câlin, il a bâclé un cunnilingus, il ne vous a pas fait jouir assez rapidement, il a éjaculé sans autorisation…

QUELS CHÂTIMENTS ?

Chaque couple explorera lui-même les possibilités de punitions, et celles qui leur conviennent le mieux, en fonction des préférences de chacun.

Voici quelques pistes :

Les châtiments corporels 

• La fessée

Elle reste le châtiment corporel le plus classique et aussi le plus facile à apprécier pour le non-initié.

Appliquée à main nue, au martinet, au paddle, à la canne anglaise (j’en oublie), la fessée est un jeu érotique ancestral. Bien que cela puisse paraître paradoxal, car elle a été pendant des siècles le châtiment redouté des enfants (et aussi des femmes, car l’homme avait le droit de corriger son épouse sous l’Ancien Régime), cette correction a la faveur de nombreux adultes consentants…

Comment expliquer le plaisir du donneur et du récipiendaire ?

Pour celui qui reçoit la fessée, le plaisir est triple : hormonal, physique et cérébral.

Hormonal, tout d’abord, car les coups répétés déclenchent la sécrétion d’adrénaline (excitante) et d’endorphine (euphorisante), qui participent à l’état de « transe » dont certains amateurs de fessée font part. Physique, parce que frapper les fesses n’est pas anodin : il s’agit d’une zone érogène. Les sensations reçues s’allongent souvent jusqu’aux organes génitaux, si bien que ces messieurs entreront vite en érection, et que ces demoiselles risquent de mouiller abondamment. Cérébral enfin, car le sentiment d’abandon à l’autre, de retour à l’enfance, de honte ou encore d’humiliation sont des facteurs excitants non négligeables.

Quant au fesseur, son plaisir sera davantage d’ordre cérébral. Il ne s’agit pas, comme on a tendance à l’imaginer, d’un plaisir purement sadique consistant à tirer une satisfaction de la souffrance infligée. Dans le cadre du jeu sexuel, le donneur n’est pas dupe : il sait que la punition, tout en procurant des sensations fortes, vise à donner du plaisir. La position du donneur est double : il est grisant pour lui de détenir le contrôle sur autrui, le pouvoir de faire mal et/ou de faire jouir, mais il se trouve aussi en empathie avec l’autre. En quelque sorte, en étant à l’écoute des sensations du receveur, il tire une forme subtile de satisfaction masochiste, par partenaire interposé, comme en atteste ce témoignage :

« Dans certains cas, quand la fesseuse est en parfaite osmose avec sa “victime” (laquelle osmose implique, dans mon cas, un désir physique mutuel ainsi que des sentiments forts), elle peut quasiment ressentir les coups portés à l’autre dans sa chair. Je me souviens d’une situation de flagellation avec un partenaire sexy, masochiste, et dont j’étais très amoureuse. Suite à une “faute” de sa part, qui n’était qu’un prétexte, je lui avais promis sa première “caning”¹¹. Nous avions été acheter la canne anglaise ensemble, ce qui constituait déjà un préliminaire très excitant. Sur le chemin du retour, nous aimions l’idée d’apparaître comme un gentil couple de tourtereaux se baladant bras dessus bras dessous alors que nous savions tous les deux que monsieur s’apprêtait à être sévèrement corrigé. Une fois à la maison, il s’est déculotté pour que je lui inflige sa fessée à la canne anglaise. Je me souviens particulièrement d’un coup porté assez violemment, après une série de coups plus indulgents. J’étais entrée dans un tel état de transe et d’osmose avec mon partenaire que j’ai crié et sursauté en même temps que lui, comme si j’avais moi-même reçu le coup. Cela avait été un réflexe tout à fait surprenant. Il m’a semblé que je ressentais toute la force érotique du coup dans mon ventre. Autre précision : si monsieur bandait comme un âne au sortir de cet épisode “chauffant”, je n’en étais pas moins humide… »

Maîtresse Albane Duplessis.

L’art de la fessée bien tempérée 

La fessée, quel que soit le mode d’administration, est un art subtil. Le secret d’une fessée réussie inclut deux aspects majeurs : le crescendo et les modulations.

On ne commence pas par frapper trop brutalement. Il est même conseillé de caresser la peau des fesses avant de la frapper. Un homme masochiste, amateur de flagellation, m’a fait remarquer qu’en matière de fessée, la douleur n’est que le prolongement du plaisir de la caresse érotique, en plus pur, plus intense. La douleur de certains coups, comme la douceur des caresses, ne sont guère que des stimuli parcourant les mêmes nerfs du corps humain jusqu’au cerveau : seule leur intensité diffère.

Il convient donc de commencer par des sensations de caresses agréables qui, petit à petit, seront plus appuyées, pour devenir des claques, de plus en plus fortes. Puis, lorsque l’on a atteint un certain seuil, il est préférable d’alterner caresses et coups pour jouer une parfaite mélodie du bonheur sur le postérieur de monsieur.

Comment varier les plaisirs ?

Afin d’accentuer l’excitation, il peut être intéressant d’instaurer un rituel lors duquel le fautif réclamera lui-même sa punition, en précisant combien il l’a méritée. Puis il pourra, sur les ordres de sa « Maîtresse », aller chercher l’instrument – ou les instruments – qui servira à le corriger.

La mise en position, le déculottage, par la main de la fesseuse ou par la victime, ne sont pas à prendre à la légère. De nombreux pratiquants rapportent combien ce passage est excitant – sinon le plus excitant – dans l’art de la fessée. S’y mêlent les sentiments de honte, d’appréhension, mais aussi l’attente du point culminant du plaisir, celui où la main (ou l’instrument coercitif) claquera pour la première fois.

Les punitions peuvent s’administrer dans diverses positions : sur les genoux de la fesseuse (le plus classique), sur un lit, sur une chaise, allongé, à genoux, à quatre pattes, attaché ou non… Une fois le châtiment appliqué, le receveur remerciera sa compagne et promettra de s’améliorer.

Autre étape importante pour les amateurs :

La mise au coin, fesses nues et mains sur la tête, qui doit permettre au fautif de « réfléchir » et de se « repentir ». Souvent, l’humiliation du puni est renforcée par l’obligation qui lui est donnée de tenir dans ses mains, contre ses fesses rougies, l’instrument qui a servi à sa correction.

La fessée ou la flagellation sont loin d’être les seuls moyens de punir votre chéri. Si ce dernier se montre insensible aux vertus éducatives des claques ou des volées de martinet, il y a encore de nombreux moyens de le « punir » de manière sensuelle…

D’autres exemples de châtiments corporels

La cire chaude, les glaçons 

Il est très intéressant de jouer avec les températures, en particulier sur les zones érogènes.

Je pense naturellement aux fesses, au sexe, aux tétons où il est conseillé de verser quelques gouttes de cire de bougie, avant d’apaiser la brûlure avec un glaçon… et ainsi de suite.

Les pinces 

On peut utiliser de simples pinces à linge. Si elles s’avèrent trop « dures », sachez qu’il existe des pinces spéciales, vendues dans les sex-shops orientés BDSM, dont on peut varier la pression à l’aide de molettes.

Chez l’homme, je conseille, une fois de plus, de les appliquer sur les zones érogènes : les tétons, le sexe, les testicules. Au bon endroit, et bien utilisée, avec modération pour les douillets, de façon plus musclée pour les téméraires, la pince est un facteur d’excitation très important.

Je connais certains hommes que la « torture » des seins mène au nirvana. Alors essayez sur votre chéri… Beaucoup plus rarement stimulés à cet endroit que les femmes, de nombreux hommes n’en restent pas moins très sensibles des tétons. Mais ils n’osent pas toujours le formuler, ou bien ils l’ignorent eux-mêmes, tant ils n’ont jamais été caressés à cet endroit… Qui sait ? Vous découvrirez peut-être un nouveau point sensible qu’il sera agréable de stimuler tant pendant les préliminaires que pendant le coït (notamment avec les ongles, dans la position d’Andromaque).

Les poids

Les poids, vendus en magasins spécialisés, sont destinés à être posés sur les tétons (plus exactement sur les pinces qu’on accroche aux tétons), ou bien aux testicules. Cela procure une sensation de tiraillement voluptueuse pour certains hommes, doublée de l’agréable impression d’être « tenu » (notamment lorsqu’il s’agit des testicules). Ce résultat peut aussi s’obtenir avec de simples étireurs (autrement appelés « cockrings » ou « ballstretchers ») vendus à cet effet. Il en existe en silicone, ou bien en cuir, de différentes longueurs selon le degré d’élasticité de la peau de monsieur, qui se posent aux testicules un peu comme un corset, ou bien en acier. Ils se présentent alors sous la forme de cercles plus ou moins larges et lourds selon l’effet recherché.

Jetez un œil sur cette adresse http://www.rob-paris.com/rubrique-25-90-182-cockrings-metal.htm# pour trouver ce genre de matériel (soyez prévenues : il s’agit d’une boutique pour garçons gay SM, mais tout le monde peut s’y approvisionner. À la boutique, les vendeurs accueillent les dames avec le sourire et sont toujours prêts à renseigner la clientèle féminine et/ou hétérosexuelle. Au moins, la qualité est là, ce qui n’est pas le cas de tous les sex-shops, et les prix demeurent raisonnables :

Le face-sitting

Cette pratique plébiscitée par nombre d’hommes soumis consiste, pour la dame, à s’asseoir sur le visage de son partenaire (nue ou habillée). Le prétexte invoqué dans le cadre d’une punition sera « d’étouffer » son partenaire, mais il va sans dire qu’il faudra veiller, au contraire, à sauvegarder la respiration de monsieur. Asseyez-vous quelques secondes (10 maximum me semble raisonnable pour les non-initiés), puis relâchez la pression de sorte à le laisser reprendre son souffle, et réitérez l’opération autant que vous le désirez…

Ainsi, sous prétexte « d’étouffer son partenaire », on lui permettra de jouir de son éventuel fétichisme des fesses. Si vous êtes nue, monsieur se délectera de vos odeurs, de vos moiteurs, peut-être même osera-t-il sortir un bout de langue pour titiller votre petit trou : mais gare à lui si vous ne l’y avez pas autorisé. N’oubliez jamais que c’est VOUS la maîtresse de cérémonie.

L’obligation pour monsieur de rester chaste pendant un laps de temps imposé par madame

Chaque couple procédera de la manière qu’il préfère. Cette chasteté pourra se résumer à l’interdiction de jouir pendant les rapports sexuels ou la masturbation.

Ou bien elle sera « totale », si vous vous refusez à lui pendant une période donnée.

Par ailleurs, le port d’une « cage de chasteté », accentuera l’aspect coercitif du verdict, et, soit-dit en passant, le plaisir de monsieur… comme en atteste le témoignage d’Olivier, 50 ans :

« C’est toujours elle qui décide que je vais la porter, ma cage de chasteté, ce qui la campe dans son rôle dominant. Je ne sais jamais à l’avance si ce sera pour quelques heures ou quelques jours, et cette incertitude est délicieuse. Quand je la porte au travail, sous mon costume de cadre dirigeant, j’ai l’impression que cela se voit, et cela me procure une sorte de gêne agréable, même si, en réalité, cela passe inaperçu. En sentant cette contrainte intime permanente, je ne peux que penser sans cesse à la situation, et à celle qui porte la clé. J’ai le sentiment que mon sexe lui appartient, que je lui appartiens, en exclusivité… À de nombreux moments de la journée, il faut d’ailleurs que je m’efforce de ne plus y penser pour ne pas en être trop excité. »

Les choses se corsent encore dans l’intimité…

« Si je porte encore ma cage au moment où nous allons au lit, je suis soumis à une savoureuse incertitude : va-t-elle me l’enlever pour faire l’amour, ou va-t-elle me la faire garder pour la nuit ?

Parfois, elle joue avec ma frustration : elle me caresse, me maltraite les tétons afin de me faire bander dans la cage. Je sens alors mon désir entravé, ce qui est à la fois douloureux et émoustillant.

Finalement, quand je porte la cage, je suis tiraillé entre l’envie qu’elle me l’enlève, et l’excitation que me procure l’idée qu’elle va me la faire porter encore plus longtemps. »

L’ASTUCE « fée du logis »

Lorsque l’on aborde le thème de la punition, il pourrait être très simple d’imposer à son chéri une sanction ménagère. « Tu ne m’as pas fait jouir : soit, une semaine de plumeau ! » ; « Tu as trop tardé à venir au lit : corvée d’épluchures pour un mois ! »

Mais est-ce vraiment drôle ? Ne s’écarte-t-on pas d’une notion qui m’est chère pour ce manuel, à savoir : la sensualité et le plaisir partagé ? Un peu…

Donc, je vous propose plutôt d’allier l’utile à l’agréable. Par exemple, si monsieur porte une cage, des poids ou un cockring pour sa punition, qu’il en profite pour faire le repassage ou la vaisselle en même temps… Si vous avez décidé qu’il devrait recevoir des coups de martinet, qu’il en soit ainsi, mais infligez-les-lui pendant qu’il fait les carreaux… Et s’il refuse de se plier à ces règles ? Vous vous montrerez intransigeante : point de châtiment ! Croyez-en les paroles d’une dominatrice : dans le cadre des jeux sensuels à tendance SM, rien n’est plus punitif… que de ne pas punir du tout !

Récompenser

Une bonne éducatrice est une femme qui sait aussi bien punir que récompenser. Vous avez toutes vu des dresseurs d’animaux (chiens, chevaux, etc.) donner un sucre ou une autre friandise à leur partenaire de jeu pour les encourager. Eh bien, il en va de même pour la dresseuse d’homme, à ce détail près : il est tout de même plus ludique de récompenser chéri par un jeu sexuel émoustillant que par des bonbons (bien que je ne sous-estime pas la gourmandise de ces messieurs).

Il convient à chaque femme de trouver l’occasion de récompenser son compagnon pour un fait de bravoure : lui avoir procuré un orgasme plus puissant que d’habitude, avoir fait preuve d’une belle endurance, avoir obéi en tout… avoir briqué la maison aussi bien que dans une publicité pour Ajax.

Ici, le bénéfice pour l’homme est évident, mais il doit l’être aussi pour vous.

Quelques pistes de récompenses…

Lui accorder une pratique sexuelle qu’il aime bien : fellation, jeu d’exhibition, sodomie, etc. Mais attention : on ne se force pas ! On n’autorise que ce dont on sait pouvoir jouir. La femme dominante n’oublie jamais son propre plaisir.

Satisfaire à l’un de ses fétichismes 

• Massage de son sexe avec un pied (chaussé, nu, gansé de nylon).

• Le laisser renifler, masser, toucher, lécher longuement une partie de votre corps qu’il vénère : pieds, fesses, anus…

• Lui accorder une golden shower : les aspirantes dominatrices seront surprises de découvrir le nombre d’hommes qui fantasment sur l’urine des femmes. Tout aussi nombreux sont ceux qui n’osent pas aborder le sujet avec leur partenaire, de crainte de la choquer ou de baisser dans son estime.

Comment détecter un adepte de jeux humides ? Votre amoureux aime vous regarder uriner… Il n’a rien contre le fait que vous laissiez la porte des toilettes ouverte… Quand vous le prévenez que vous allez aux w.-c. dans un lieu public, vous a-t-il jamais fait part de son « excitation », ou vous a-t-il demandé, même sur le ton de la boutade, de vous « accompagner » ? C’est certainement un amateur des jeux uro.

Chez ces hommes : recevoir une douche d’urine, voire en avaler quelques gouttes, procure une excitation d’une rare intensité. Chez la femme, je préconise de la pratiquer après un rapport sexuel, suite à de nombreux orgasmes, lorsque votre sexe est encore engorgé par l’excitation. Le fait d’uriner sur votre homme procurera une sensation de soulagement bien connue, un frottement agréable du méat (surtout si le jet est abondant), mais aussi une sorte de substitution à l’éjaculation masculine, et à la « pollution » de l’autre, qui n’est pas sans charme…

« Rompu, exténué par les efforts engagés pour satisfaire mon appétit, tu me suivais jusqu’à la salle de bain dès que j’en exprimais l’envie pressante. Trop obnubilé par ton vice, tu ne voyais pas le piège se refermer sur toi : pauvre petit homme ! Tu te ratatinais dans la baignoire, les yeux brillants d’impatience, un demi-sourire délicieusement pervers plaqué sur tes lèvres. Ah comme j’aimais me répandre sur toi, déverser toute ma rage dominante à grandes giclées bruyantes, te voir plisser les yeux, t’étrangler de plaisir, entendre les hoquets qui labouraient ta gorge ! J’adorais ton expression crispée, proche du ridicule, tes exclamations pathétiques étouffées par le glouglou du liquide débordant de tes lèvres. Quel bonheur de te voir ainsi bafoué et avili ! Toi le grand monsieur fier, le dominateur d’opérette : tu te branlais frénétiquement, la main aimantée à ton sexe, me remerciant et me suppliant de continuer à t’arroser de ma pisse. Inlassable, tu avalais encore lorsque jaillissait ton foutre et que l’extase te défigurait. Loin d’être dégoûtée, je massais de mon pied nu ton torse maculé d’urine et de sperme. Décidée à te le faire lécher, je le présentais à ta bouche encore tremblante. Tu le gobais littéralement, et te régalais du festin. Je défonçais ta bouche et tu en redemandais. Ton bonheur était visible. Mais le mien était plus fort encore, c’était celui d’avoir gagné la partie. »

Barbara Swish, Corps à corps in Osez 20 histoires de soumission et de domination, Paris, La Musardine, 2011.

Switcher de temps à autre !

Dans le jargon BDSM, être switch signifie passer du rôle de dominant à celui de soumis, ou inversement.

En somme, je vous suggère, en guise de récompense ultime, de vous soumettre à votre chéri et à ses désirs pour une heure, un soir, une nuit, mais guère plus : cette parenthèse doit rester comme un « rêve » pour les deux participants, afin que le « dressage de mari » ne soit pas brouillé. Il est même préférable de ne pas y revenir dans les conversations. C’est votre « secret » à tous les deux.

La femme, même dominante, peut trouver de la volupté à lâcher les rênes pour quelques heures, à s’abandonner, à ressentir dans sa chair les sensations qu’elle provoque habituellement chez l’autre. Nous l’avons déjà dit : dans les jeux SM, les deux participants sont du côté du masochisme, à ce détail près que l’un subit et l’autre exécute. C’est une affaire de choix, de préférence.

Pour monsieur, l’expérience, excitante en apparence, pourra s’avérer plus compliquée qu’il n’y paraît : pour une fois, il sera « aux commandes », et il y a fort à parier qu’il se débrouillera moins bien que vous. Ainsi, il comprendra la difficulté de l’art que vous avez développé pour les bénéfices de son dressage (et au passage pour son plaisir), et ne vous en sera que plus reconnaissant.

[11] Correction traditionnelle appliquée aux élèves britanniques par le passé (qui a encore cours dans certaines écoles privées) à l’aide d’une canne flexible en rotin.

conclusion

Après tous ces conseils, et leur application rigoureuse, vous êtes sans doute parvenue à faire de votre chéri un homme subjugué par votre sex appeal, plus humble, plus docile, plus attentif à votre plaisir, heureux de se prêter à des petits jeux BDSM et par-dessus le marché ravi de s’attaquer aux tâches ménagères… En deux mots, l’homme parfait : divin au lit, coquin en toutes circonstances, habile du plumeau, efficace en cuisine et adroit du balai.

Vos efforts respectifs ont porté leurs fruits : madame est pleinement satisfaite, vos rapport sexuels sont sensuels, sulfureux, orgasmiques… Vous pensez peut-être baigner dans l’harmonie la plus totale.

Attention toutefois à ne pas être aveuglée par votre plaisir au point d’en oublier celui de votre moitié. Je m’explique : certes, il est légitime de réclamer de l’attention, des efforts et des performances sexuelles à son chéri… mais n’en oubliez pas d’être vous aussi un bon coup ! Le jeu de dressage doit être l’occasion de vous interroger sur les besoins de votre amoureux. Le propos de ce manuel ne doit pas être interprété comme une dictature du plaisir féminin au détriment de celui de l’homme, mais comme un moyen d’explorer de nouveaux plaisirs, en parfaite adéquation avec ceux de monsieur.

Suite aux exercices du guide, vous découvrirez peut-être que votre compagnon est particulièrement réceptif à tel ou tel jeu, pensez donc à emprunter ses voies, quitte à investir dans un autre petit manuel de la collection qui détaillera davantage le sujet : Osez la sodomie, Osez la fellation, Osez les jeux de soumission et de domination…

N’oubliez jamais que la sexualité n’est pas monolithique. Elle évolue avec le temps, les fantasmes, l’âge et le corps, qui est une ressource inépuisable de nouvelles sensations : en somme, soyez toujours à l’écoute, ouverts à la nouveauté, cherchez, profitez, savourez, aimez… La vie est trop courte, mais le plaisir constant pour qui sait le cultiver.

Cet ouvrage a été numérisé
le 17 décembre 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-905-0

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-429-3

Collection dirigée par Marc Dannam

Illustration de couverture :

Happy Chikubi

Illustrations intérieures :

Sophie Lambda. www.sophielambda.com

Conception graphique :
Carole Peclers, Monique Plessis

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez tout savoir sur la fellation, Dino

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les jeux érotiques, Dominique Saint-Lambert

(Pour vous les filles) Osez les conseils d’un gay pour faire l’amour à un homme, Érik Rémès

Osez la fessée, Italo Baccardi

Osez le bondage, Axterdam

Osez préparer votre corps à l’amour, Italo Baccardi

Osez faire l’amour à 2, 3, 4, Marc Dannam

Osez découvrir le point G, Ovidie

Osez la bisexualité, Pierre des Esseintes

Osez le Kama Sutra, Marc Dannam et Axterdam

Osez la chasse à l’homme, Jane Hunt

Osez la sodomie, Coralie Trinh Thi

Osez la drague et le sexe gay, Raphaël Moreno

Osez les sextoys, Ovidie

Osez la masturbation féminine, Jane Hunt

Osez les conseils d’une experte du sexe pour rendre un homme fou de plaisir, Servane Vergy

Osez les conseils d’une lesbienne pour faire l’amour à une femme, Marie Candoe

Osez le strip-tease, Violeta Carpentier

Osez les jeux de soumission et de domination, Gala Fur

Osez le cunnilingus, Coralie Trinh Thi

Osez les rencontres sur Internet, Maïa Mazaurette

Osez pimenter la sexualité de votre couple, Marc Dannam

Osez les secrets d’une experte du sexe pour devenir l’amant parfait, Servane Vergy

Osez la masturbation masculine, Antoine Dole

Osez l’amour des rondes, Marlène Schiappa

Osez le quick sex, Jane Hunt

Osez l’amour au bureau, Marc Dannam

Osez devenir une cougar, Servane Vergy

Osez le libertinage, Pierre Des Esseintes

Osez réussir votre divorce, Marie Minelli

Osez le préservatif, Vincent Vidal

Osez les massages érotiques, Érik Rémès

Osez faire votre coming out, Paul Parant

Osez 52 scénarios de week-ends érotiques, Marc Dannam

Osez faire l’amour partout sauf dans un lit, Marc Dannam

Osez les sexfriends, Marie Minelli

Osez le sexe tantrique, Michèle Larue

Osez devenir une femme multiorgasmique, Servane Vergy

Osez le mariage gay & lesbien, Paul Parant

Osez les aphrodisiaques et autres stimulants sexuels, de Vincent Vidal

Osez changer de sexe, de Axel Léotard

Osez une leçon de fellation, de Coralie Trinh Thi

Osez le kama-sutra, de Marc Dannam et Axterdam

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com